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El sorteo de los quintos se hará este año en Madrid para toda España (¡Descentraliza
ción!). Avila perderá la animación propia de esa jornada. LUMBRERAS

El lunes, EL DIARIO DE AVILA publicará el destino de cada recluta______ 

Alistados 1.146 mozos abulenses 
para el sorteo del próximo domingo

Un total de 1.146 mozos de Avila son los que están alistados para 
el sorteo del reemplazo de 1988 que se celebrará el próximo 
domingo en Madrid, en el que se decidirá su destino dentro de los 
tres ejércitos españoles. De este total 98 saldrán excedentes de 
cupo, por lo que se verán libres de prestar el servicio militar.

Al Ejército de Tierra irán desti
nados 837 reclutas; al Ejército del 
Ane, 86 y a la Marina, 125. Dentro 
d*el Ejército de Tierra, 502 cum- 
plirán“la mili” dentro de la Región 
Militar Centro a la que pertenecen 
la provincia de Avila, cuya Capi
tanía General se encuentra ubi
cada en Madrid. Otro cupo de 
217 lo hará en la Región Militar 
Noroeste, cuya Capitanía está 
localizada en La Coruña Por otra 
parte, 20 irán destinados a Ba
leares, 19 aCanarias,40 aCeutay 
39 a Melilla

En lo que se refiere a los que 
cumplirán su servicio militar en 
el Ejército del Aire, 54 lo harán 
en la Primera Región Aérea con 
centro en Madrid; 26 lo harán en 
la Segunda y 6 irán destinados, a 
Canarias. En la Marina 57 pres
tarán su servicio en la Jurisdic
ción Central, la de Madrid; 64 en 
la del Estrecho y, por último, 4 en 
Canarias.

Esta modalidad de sorteo úni
co de carácter nacional, que se 
celebra este año por primera 
vez, sustituye a los sorteos que 
en años anteriores se realizabañ 
en toda España La suerte de los 
mozos del reemplazo del 88 de
penderá de 366 bolas que lleva
rán inscritos dos .números, que 
corresponden al mes y día de 
nacimiento. La fecha inscrita en 
la bola extraída corresponderá 
en cada centro de reclutamiento 
a un mozo cuya fecha de naci
miento coincida con ella obte
niéndose así el número del sor
teo a partir del que se efectuará 
la signación de los cupos del 
contingente. Estos cupos co
mienzan primero por los exce
dentes, y luego se distribuyen los 
que irán al Ejército de Tierra al 
del Aire y a la Marina con los 
cupos correspondientes, y que 
ya han quedado señalados, a 
cada Ejército.

Este año también son seis los 
llamamientos, y los ruevos re
clutas deberán incorporarse • a 
filas, en lo que se refiere al 
Ejército de Tierra entre el 25 y el 
30 de los meses impares; los del 
Aire, entre el 15 y el 20, con la 
posibilidad de que en este Ejér
cito únicamente sean 4 los lla
mamientos y, en la Marina entre 
el 7 y el 12 de los meses impares 
también Los mozos que se in
corporen recibirán toda la docu
mentación necesaria en sus do
micilios.

EL DIARIO DE AVILA publica
rá el lunes, día 16, las listas 
definitivas con el destino de ca
da uno de los mozos de este 
reemplazo que ahora se sortea. 
Las listas quedarán, asimismo, 
expuestas, posiblemente, el mis
mo domingo del sorteo, y en los 
días siguientes, en el patio del 
Gobierno Militar de Avila.

Todos aquellos que, por una 
causa muy justificada, quisieran 
cambiarse de llamamiento, para 
hacerlo al primero de todos, ten
drán que solicitarlo antes del día 
27 del -presente mes.

Más de mil 
vecinos de 
Arenas pueden 
ser embargados 
por su 
Ayuntamiento

Más de mil vecinos de la 
localidad de Arenas de Sah 
Pedro pueden ser embarga
dos, si no subsanan, en el 
tiempo previsto, sus deudas 
con el Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro.

Según señaló el recauda
dor, José María Tejeda, a este 
Diario, son más de 65 millo
nes de pesetas las que actual
mente faltan por cobrar co
rrespondientes a los últimos 
años. En estos momentos su 
oficina se encuentra confec
cionando el Expediente Ge
neral de Apremio para con
trolar a los morosos. El si
guiente paso que se dará será 
enviar unas cartas a los deu
dores por la vía ejecutiva o de 
apremio por la cual invitan a 
éstos a subsanar las deudas 
contraídas pues, en caso con
trario, se procedería al embar
go de sus bienes.

La mala gestión realizada 
por los anteriores recaudado
res denunciada por la Audi
toría realizada por César Mar
tín Montes, jefe del Servicio 
de Relaciones con las Corpo
raciones Locales, organismo 
dependiente de la Junta de 
Castilla y León) ha influido 
de una manera decisiva en el 
retraso de los cobros de los 
miles de recibos que se amon
tonan en la Oficina de Recau
dación. Página 7

^e encuentra en lamentable estado

El Archivo Municipal de 
Avila será trasladado a un 
nuevo edificio

Sotanos y almacenes de paredes comidas por la humedad y mal 
ventilados son las actuales dependencias que albergan al 
Archivo Histórico del Ayuntamiento de Avila, que por el volumen 
de fondos y la antigüedad de los mismos, se encuentra entre los 
primeros de España de su clase. Desde la habilitación que para el 
Archivo se hizo a primeros de siglo en una dependencia 
municipal hasta nuestros días, prácticamente no ha habido 
ningún cambio sustancial de habitación o equipamiento, y los 
numerosos legajos que integran la actividad burocrática muni
cipal desde entonces, unidos a las distintas donaciones efectua
das por particulares, se amontonan y envejecen de forma
indiscriminada en un clima de

Pero, afortunadamente, y 
después de veinte años sin lle
varse a cabo un trabajo ordena
do de los fondos existentes, se 
está procediendo, en la actua
lidad, a la ordenación y archivo 
de la prolija documentación 
conservada a duras penas y a la 
catalogación de todos los fon
dos de obras de arte, como paso 
previo a su ulterior traslado a 
las nuevas dependencias que 
acogerán tan magnífico acervo 
histórico y artístico del pasado 
y presente municipales.

La sede de la 
Delegación de la
Junta, en
Bracamonte

La sede del delegado terri
torial único de la Junta de 
Castilla y León ha quedado 
establecida en el Palacio de 
Bracamonte según ha mani
festado el propio Fernando 
Jarque. Página 3

mazmorra
En efecto, el edificio que 

fuera sede central de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Avila, entre las calles Esteban 
Domingo y Tomás Luis de Vic
toria, actualmente propiedad 
del Ayuntamiento, está siendo 
acondicionado para que, en 
breve tiempo, parte de sus de
pendencias sirvan de digno 
acomodo a tan importante le
gado cultural con documen
tos que se remontan hasta el 
siglo XV.

Pasa a página 20

El domingo. Día 
de la Iglesia 
Diocesana

El próximo domingo se ce
lebra el Día de la Iglesia 
Diocesana El prelado abu
lense exhorta a todos los 
abulenses a colaborar con la 
Iglesia

Página 3

Legajos y documentos del Archivo Municipal apilados en la escalera del inade
cuado lugar que ocupa . i.u.\!BRERAS

ANPE, por la 
homologación 
retributiva

El sindicato de la Ense
ñanza ANPE se ha mostrado 
partidario de la homologa
ción retributiva de los do
centes con los funcionarios 
de la misma categoría o 
grupo.

Página 4

Hogar de ancianos

en Mombeltrán

El antiguo edificio del 
Ayuntamiento se destinará a 
un Hogar para la Tercera 
Edad

Página 6
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Farmacias Teléfonos
Hoy miércoles, día 11. Don 

Luis Guerras Madrigal. Avda, de 
Portugal, 1. Telf. 21 15 34.

Mañana jueves, día 12: Don 
Dionisio Simón Pinto. Pl. del 
Rollo. 15. Telf. 22 32 34.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A 
las 8 y a las 10,45: “EL NOM
BRE DE LA ROSA”.
BINGOS:

Casino Abulense. —Abierto to
dos los días de 6 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de fes
tivos de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DERADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informatiyo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:> 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcia.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coinpidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO

24 horas de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: España en guerra. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00: La radio en la 
radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo regional y local. 09,00: 
Escuela de salud. 09,30: Cinco 
horas con radio. 13,30: Informa
tivos regional y local. 14,00: Dia
rio hablado de RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Cada 
día. 15,30: La radio sigue. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apueste 
por una. 20,00: La hora deporti
va. 21,00: Un día en Castilla- 
León. 21,30: Radiodeporte. 22,00: 
Informativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

AVILA - -
Bomberos...........'....211080 
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat. de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. .. 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.........................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico ' 221888 
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188.

Autobuses

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30 Segovia: 8.15 y 17.45 (L.)
14 Villacastín: 14.30 (V. y M.)
9.45; 16.45 y 19 Madrid: 11.45; 18,45y21(L)
16.45: 19 y 22 Madrid: 18.45:21 y24(F.)
13 y 17.15 Hoticajo T: 1430 y 19.05
17.15 Flores de Avila: 18,35 (L)
17.30 Serranillos: 1930
13.15 Navaluenga: 1445
17.30 V. del Obispo: 19.30
17.00 Narrillos del À.: 17.00
12.45 Cabezas del Villar: 14
13.15 y 17,30 Madrigal: 14,30 y 19
13,30 y 17,30 Riocabado: 14,10 y 18,10
15,30 Arenas: 17,45
17 ParadorG. 19,30 (menos D.)
15,00 Riofno 15500.
9.55, 13,y 18
(9,55 festivos) Hervás Piedrahíta-Bar- 

CO 12,55 y 20,20 (12,25).
13 y 18 (menos D) Baroo de Av. 1450 y 19,30 
18^55 V Fest) Guijuelo: 19,45 (11,40)
16,30: Pedro Bernardo: 19,30
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a Viernes.
(F.j: Domingos y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 

10,15 y 20,30 (L.)
10,15 y 15,15 (S/L)
15,30 (M.)
1430 y 20,30

Vall^lid; 1250. v ia45_14.30 y 20,30_
Madrid: 10; 14,30 y 20 12; 16,30 y 22
Horcajo T.: 7,30.y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15
Navaluenga: 15,15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V,: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 1410 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrio: 8,15
Hervás-Béjar: 7,15 y 15,15 

9,20 y 16,30 
920 (Lunes y V.) 
9,15 
16,45 
9
9.15 
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55 
9,15.
9,15 
9,05

(16 F.)950v 17,48(1^33F.) 
Barco de A.: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 
Maglzos: 7,30
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 15

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 F.)
9,15
9,15
15,50
15,50

S. Martin de la V,: 7,30 9,30- 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30

. (L.): De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

Suseríbase a:

Del 19 al 21 de noviembre, en la Residencia de Pensionistas de la Seguridad Social

Curso de desarrollo comunitario
• Ha sido organizado por Centro Base de Minusválidos y 

está dirigido a profesionales de Servicios Sociales

Avila Redacción
Durante los días comprendidos entre el 19 y 21 —ambos 

inclusive— de este mes de noviembre, se va a celebrar, en 
nuestra Capital un Curso de desarrollo comunitario en la 
Residencia de Pensionistas de la Seguridad Social calle Rufino 
Martín 38.

Este curso ha sido organiza
do por el Centro Base de Mi- 
nqsválidos, correspondiente a 
la Dirección Provincial del Ins
tituto Nacional de Servicios 
Sociales (INSERSO) de Avila, 
perteneciente al Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social y 
estará dirigido principalmente, 
a profesionales que se encuen
tren trabajando en Servicios 
'Sociales, preferentemente con 
minusválidos, siendo sus coor
dinadores el director y el peda
gogo del mencionado Centro 
Base, Miguel Angel Herráez 
Sánchez y José María Gómez 
Martín, respectivamente.

Las inscripciones, que serán 
gratuitas, se realizarán en el 
Centro Base de Minusválidos, 
calle Virreina María Dávila, 7 
(Telf. 22 13 16) y será otorgado 
un diploma acreditativo a las

En virtud del convenio firmado con el INEM

Cruz Roja organiza nuevas 
actividades en socorrismo y 
auxilios de dietética
Avila Redacción

Desde finales del verano pa
sado la Asamblea Provincial de 
la Cruz Roja Española y espe
cialmente su departamento de 
Estudios y Formación, están 
organizando desde la Escuela 
de Socorrismo de la mencio
nada Asamblea varios cursos 
de Formación Sanitaria sub
vencionados por el Fondo So
cial Europeo y el Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social. De 
los 3 cursos a desarrollar (So
corrismo Acuático y Deportivo, 
Pediatría y Puericultura y Ge
riatría) el primero ya se ha 
llevado a cabo, el segundo ter
mina esta semana y el de Geria
tría comienza la semana que 
viene; todavía hay plazo hasta 
el día 12 para presentar las so
licitudes.

Pero, según nos comenta el 
director de la Escuela, el Dr. Ji
ménez San Segundo, desde ju
lio de este año las escuelas de 
Socorrismo de las asambleas 
son centros colaboradores del 
INEM, en virtud de un conve
nio firmado a nivel nacional. 
Fruto de esta colaboración 
INEM-Instituto de Estudios y 
Formación de la Cruz Roja Es
pañola con el Instituto Nacio
nal de Empleo se van a impar
tir dos cursos: uno de Socorri- 

ALQUILAMOS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
— C/ Virgen de la Portería, Varios Tamaños EN VENTÆ 
— CZ Soria 1.60'm2. EÑ VENTA. 7 . . • \
—Avda, de José Antonio 5Ó m2. EN VENTA.
'— Cuartel de la Montaña 248 m2. EN VENTA.
— C/ Vara del Roy 75 m2. ALQUILER.
— C/ Valle dei Corneja 150 m2. ALQUILER.
— C/Burgonhondo 130 m2. ALQUILER.
P.** de San Roque, Varios Tamaños ALQUILER.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming. 3-bajó

TECNICOS INMOBILIARIOS Telf. 21 26 49 - 21 22 22

personas que realicen el curso 
satisfactoriamente.

Serán ponentes del curso 
los psicólogos Gonzalo Berzo
sa Zaballos y Alicia Duque La- 
ponte, miembros de la Asocia
ción de Formación Social y 
expertos en educación para la 
salud y desarrollo comunitario.

El programa a desarrollar será 
como sigue:

Jueves, 19. Por la mañana, 
“La salud comunitaria desde la 
atención primaria”: Concepto 
integral de la salud; determi
nantes socio-culturales del 
proceso salud- enfermedad; 
Factores psicológicos en el 
proceso salud - enfermedad: 
Educación para la salud: su
puestos básicos y Aspectos 
técnicos y operativos: confe
rencia de Alma-Ata.

Por la tarde. “Psicología co

mo y otro de Auxilios de Dieté
tica a comenzar el día 17 de 
este mes hasta el 22 de no
viembre. Es necesario estar 
inscrito en el INEM y presen
tar solicitud en las oficinas 
hasta el día 13 de este mes.

Estos dos cursos son para 
parados inscritos en el INEM. 
preferentemente menores de 
25 años y que tengan algún 
conocimiento de tecnología 
sanitaria, así como Graduado 
Escolar como mínimo. El hora
rio será de 18 a 22 horas y de 
lunes a viernes. A los jóvenes 
menores de 25 años se les sub
vencionará coñ 525 pesetas 
por día lectivo. A los mayores 
de 25 años con el 75% del 
salario mínimo interprofesio
nal en ambos casos y si fuese 
necesario realizar desplaza
mientos fuera de la localidad 
de residencia se podrí a obtener 
una ayuda de 840 pesetas por 
da lectivo.

La información precisa pue
de obtenerse en la Oficina de 
Empleo C/ Virreina María Dá
vila, Telf. 22-61-78 y en el Cen
tro de Formación Ocupacional 
del INEM, teléfono: 21-24-00. 
También puede solicitarse in
formación en la Asamblea Pro
vincial de la Cruz Roja Españo
la, teléfono 22-48-48. 

munitaria": Aspectos concep
tuales; Marco teórico y técnico 

- de intervención comunitaria: 
Modelos de competencias y 
Areas de intervención.

Viernes, 20: Por la mañana.' 
"Niveles de intervención co
munitaria"; Modalidades de 
prevención; Promoción de la 
salud; Formas de prevención 
en período de "crisis" y Desa
rrollo de habilidades sociales.

Por la tarde, " Metodología de 
trabajo en equipos de salud 
comunitaria": Objetivos; Com
ponentes dehequipo: Funcio
nes; Rol del coordinador: Téc
nicas de reuniones de trabajo 
técnicas de trabajo con grupos, 
y Planificación y elaboración 
de programas.

Sábado, 2Í. Por la mañana, 
"Participación comunitaria en 
los programas": Aspectos con
ceptuales: Objetivos; Niveles 
de intervención; Estrategias y 
técnicas de acción.

Seguidamente, tendrá lugar 
el acto de clausura del curso y 
será servida una copa de vino 
español.

Esta tarde, en el Salón 
de Actos de la Caja Rural

Conferencia sobre 
inspección de 
carnes
Avila-Redacción

Dentro del Cursillo de Salud 
Pública y Atención Primaria que 
se viene desarrollando en nues
tra capital, organizado por el 
Colegio Oficial de Veterinarios 
de Avila en colaboración con la 
Consejería de Bienestar Social, 
de la Junta de Castilla y León, 
hoy día 11, intervendrá, confor
me al programa previsto. José 
Luis Rodríguez Marín, director 
técnico sanitario de Giresa.

El tema sobre el que disertará 
el conferenciante lleva por título 
“Inspección de carnes en el ma
tadero en relación con la Comu
nidad Económica. Europea” y el 
acto dará comienzo, según cos
tumbre, a las cinco de la tarde, en 
el salón de la Caja Rural Provin
cial.

El cursillo continuará mañana 
con el tema “Alimentos y Salud 
Pública”, a cargo de Lázaro Ló
pez Jurado, jefe de la Unidad de 
Higiene de los Alimentos de la 
Escuela Nacional de Sanidad, 
Instituto de Salud Carlos III, para 
ser clausurado el día 13 por José 
Luis Usera, director general de 
Salud Pública de la Consejería de 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León.

'.'^ OCASO, S.A. 
~ J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobueea)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50
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La sede del delegado territorial de la Junta, ubicada en el Palacio de Bracamonte

jFernando Jarque: “La puesta en marcha 
de los servicios autonómicos, a fínales 
¡de diciembre”
• “En fecha próxima será nombrado el secretario territorial”

1
 Avila.
Maximiliano Fernández.

La sede provisional del nuevo 
delegado territorial único de la 

fiJunta de Castilla y León en 
1 Avila, Fernando Jarque, que
dará ubicada en el Palacio de 
¡Bracamonte, hasta ahora sede 
de los servicios de Cultura y de 
Presidencia, según ha mani
festado a El Diario de Avila, el 
propio Fernando Jarque, quien 
tomó posesión de su cargo, 

jbajo la forma de juramento, el 
¡pasado lunes, en el Palacio de 
¡La Asunción, de Valladolid, 
Iante el presidente y consejeros 
de la Junta de Castilla y León.

El delegado territorial único 
ha añadido que la sede perma- 

i’necerá en el Palacio de Bra- 
¡camonte, de forma provisio
nal, hasta que pueda trasladarse 
al múltiple de servicios territo
riales del Convento de Santa 

lAna, cuyas obras pueden tar
dar todavía un piar de años.

Por Otra parte está previsto 
que Fernando Jarque Dueñas 
tome posesión, en Avila, al 

|igual que los demás delegados 
¡de las nueve provincias de la 
Comunidad, en un acto indi
vidual, con cierta importan
cia, pero sobre el que aún no se 
ha concretado la fecha de cele
bración ni quién lo presidirá. 
¡No obstante él viene realizando 
sus funciones de delegado terri
torial desde la publicación del 
¡nombramiento en el Boletín 
Oficial de Castilla y León. “En 
concreto —añade— he cono
cido ya a todos los funciona
rios de que dispone la Junta en 
la capital, en los distintos ser
vicios y dependencias y he rea
lizado un despacho diario aten
diendo a los problemas que 
han ido surgiendo”.
PROXIMO 
NOMBRAMIENTO DEL 
SECRETARIO
TERRITORIAL

—¿Cómo se van a estructu
rar los servicios en nuestra 
provincia?

—Hay que hacerlo según el 
decreto, desarrollando toda la 
estructura técnica de la Dele
gación. Lo primero que se va a

Fernando Jarque juró su cargo en el Palacio de La Asunción, de Valladolid.

realizar, en fecha ya próxima, 
es ej nombramiento del secre
tario territorial y después el de 
los jefes de los distintos servi
cios, con sus funciones. Creo 
que la puesta en marcha de 
todo ello puede conseguirse a 
finales de diciembre y enton
ces habrá una persona al frente 
de las competencias de cada 
Consejería, cinco en total, en 
consecuencia.

—El delegado territorial 
¿coordinará esas funciones y 
canalizará las relaciones con 
las demás administraciones?

—Efectivamente, como dele
gado territorial único tendré 
que canalizar las relaciones 
con la Administración y des
arrollar los servicios.

—¿Cree que hay un buen 
número de competencias trans
feridas para trabajar o son 
precisas más?

—Yo tengo que trabajar so
bre las competencias transfe
ridas. Después habrá que espe
rar a ver que política puede 
llevarse a cabo.

—¿Preocupado por algún te
ma cultural, educativo, de pa
trimonio, agricultura, etc., en 
especial?

—Mis preocupaciones son 
las intrínsecas del trabajo, son 
las propias del cargo, sin que, 
en este momento, me llame la 
atención alguna en especial. 
Ello se irá produciendo según 
los problemas puntuales que 
vayan surgiendo.

C0,rta del Obispo

El próximo domingo, Día de la 
Iglesia Diocesana
• “Todos somos responsables de su vida y 

misión”
• “También en el campo económico los 

católicos españoles tenemos que saber 
decir nosotros”

El próximo domingo, 15 
de noviembre, celebramos 
una vez más entre nosotros el 
Día de la Iglesia Diocesana.

Es un Día hermoso. Día 
para tomar conciencia de 
nuestra pertenencia a la Igle
sia.’ Día para sentimos todos 
corresponsables en la vida y 
en la misión de la Iglesia.

En él reciente Sínodo de 
Obispos, en el que he tenido 
la gracia de participar, una 
mujer, auditora, nos decía: 
“Una lección importante es 
la que me enseñó a hablar 
siempre de la Iglesia como 
‘nostros’. Juntos —Obispos, 
Sacerdotes, Religiosos y Se
glares— compartimos res
ponsabilidades, críticas, elo
gios”.

Efectivamente; uria lección 
importante para cualquier 
cristiano es aprender a decir, 
hablando de la iglesia: “noso
tros”. Porque “nosotros” 
los católicos que vivimos 
en Avila, formamos la Igle
sia de Dios en Avila, so- 
iglesia de Dios en Avila, so
mos la Iglesia de Dios en 
Avila. La Iglesia en nuestra 
casa, nuestro hogar, nuestra 
familia. “En Africa —nos de
cía un Obispo de Zimbabue— 
se ve a la Iglesia como una 
familia, como una gran co
munidad familiar”. El Día de 
la Iglesia Diocesana puede 
ayudamos a refrescar la con
ciencia de pertenecer a esta 
familia, de ser de esta fami
lia, de tomar parte de esta 
familia de los hijos de Dios 
que El ha querido convocar 
de en medio del mundo.

Pero, como somos Iglesia, 
somos todos responsables y 
corresponsables de la vida y 
misión de la Iglesia.

Corresponsables de vivir co
herentemente nuestra fe, de 
anunciar el Evangelio, de 
orientar la marcha de este 

mundo temporal para bien 
de los hombres y para gloria 
de Dios.

Y corresponsables también 
de la vida económica de la 
Iglesia, de que pueda haber 
templos en condiciones ade
cuadas, centros parroquiales, 
ayuda a los necesitados, desa
rrollo de las actividades 
apostólicas imprescindibles 
para la vida de la Iglesia y el 
bien integral de los hombres.

También aquí, en el campo 
económico, los católicos es
pañoles tenemos que saber 
decir “nosotros”, cuando de
cimos “Iglesia”, y saber cola
borar con “nuestra” Iglesia. 
El Día de la Iglesia Dioce
sana nos lo recuerda. Nos 
invita. “Nuestra” Iglesia es
pera “nuestra” aportación.

Con mi mejor gratitud por 
el millón ochocientas vein
tiuna mil seiscientas setenta 
y siete pesetas aportadas por 
los católicos de Avila el año 
pasado para este Día (CT. 
Boletín Oficial del Obispado, 
enero-febrero 1987); solicita
do, como veo, por tantas 
necesidades de uno u otro 
signo, a la responsabilidad 
de cada uno confío la cola
boración económica. Más que 
la cantidad —os lo confieso— 
importa la libertad, la gene
rosidad, el sabemos y sentir
nos “Corresponsables” de la 
marcha de la Iglesia. Vivirlo 
todo, no como algo ajeno, 
sino como propio de la fami
lia, “nuestro”.

Con la esperanza de que 
esto sea así entre nosotros os 
escribo esta carta. Lo demás, 
lo que necesitemos, vendrá 
siempre por añadidura. El 
Señor no faltará.

t Felipe Fernández 
Obispo de Avila

Iberduero, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Viernes 13-11-87
DE 10 a 13 Horas: Hernansancho, Villanueva de Gómez, San 
Pascual, Cabizuela, El Bohodón, Tiñosillos y C.T. particulares 
de las localidades afectadas.
DE 10 a 14 Horas; Navamorisca, Casas de la Vega, El Losár del 
Barco, El Barquillo, Junciana, Gilbuena, Palacios de Becedas, 
Becedas, San Bartolomé de Béjar, Neila de San Miguel, 
Medinilla, El Hoyo, Encinares y C.T. particulares de las 
localidades afectadas.

Avila, 10 de Noviembre de 1987.

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR 
CONFITERIA

MARISOL
Estrada, 3 - AVILA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duq ue de AI ba n." 6. Edificio Caja Rural 
Telf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

¡ HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60 - 50

^efdf ^^Í^l¿al Ks4u¿^ai
Todo en bricolajge y Manualidades 

Diseñe Vd. mismo su mueble o es
tantería y nosotros le cortamos la 
madera. Cortamos madera en el acto 
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA.
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Sargento jubilado se encuentra 
en paradero desconocido
Avila. Redacción._________

Alfonso Torres Ortega 
—en la fotografía— de 80 
años de edad, sargento jubi
lado de la Policía Armada, 
se encuentra en paradero 
desconocido, desde que des
apareció en la localidad ali
cantina de Benidorm, el 12 
de septiembre del presente 
año.

Es alto, fuerte y delgado, 
de piel morena, ojos oscuros 
y pelo blanco y escaso. Sè- 
gún sus familiares, tiene per
turbadas su facultades men
tales y es posible que sufra 
amnesia.

En el momento de su des
aparición, vestía pantalón 
“mil rayas”, color gris, sué
ter azul marino y zapatillas 
grises, y habla con fuerte 
acento murciano.

Cualquier noticia que 
pueda facilitar alguna pista 
sobre su paradero, puede ser 
comunicada a la Comisaría 
de Policía o Comandancia 
de la Guardia Civil más 
cercana, así como también 
al teléfono 968-50 53 15.

Alfonso, Torres Ortega, 
desapareció el pasado día 
12 de septiembre cuando, en 
compañía de sus hijos y 
nietos, se halla visitando el 
“Acuapark” de Benidorm, 
hasta donde se habían des
plazado desde la ciudad de 
Castagena, donde residen, 
eón el fin de pasar una 
jornada de excursión. Desde 
entonces, han resultado in

fructuosas las pesquisas lle
vadas a cabo por efectivos 
de la Policía y de la Guardia 
Civil de la citada localidad 
alicantina, con el auxilio, 
incluso, de perros policía y 
helicópteros, búsqueda que, 
pese a la intensidad y me
dios empleados, no ha dado 
hasta ahora favorable resul
tado, por lo que se supone 
que bien pudo tomar algún 
vehículo para trasladarse a 
algún lugar más o menos 
lejano, ya que, en el mo
mento de su desaparición, 
llevaba consigo la cantidad 
de más de quince mil pese
tas, lo que le habría permi
tido poder utilizar los trans
portes públicos.

Según opinión de los ex
pertos policiales, y a la vista 
del comportamiento de los 
perros rastreadores, el des
aparecido podría haber su
bido a algún vehículo en las 
inmediaciones de la puerta 
del “Acuapark”, ya que el 
rastro se pierde en este lugar 
sin que pueda ser retomado 
por los animales.

Junto a los efectivos de la 
F.S.E. que se ocupan del 
caso, más de sesenta perso
nas dedican sus días y horas 
libres a rastrear las provin
cias de Murcia, Alicante, 
Valencia, Albacete, Almería 
y Granada, en un intento de 
encontrar cualquier pista 
que pueda conducir a la 
localización de Alfonso To
rres.

Buscan la homologación retributiva de los docentes con los demás funcionarios

ANPE se presenta como independiente 
a las próximas elecciones para el profesorado

Durante la reunión fue ratificada la referidaAvila. Redacción. 

La Junta Provincial de ANPE, ha celebrado 
una reunión con los miembros integrantes de 
la candidatura que va a concurrir a las 
próximas elecciones para representantes del 
Profesorado docente no universitario.
ACTUACIONES 
FUTURAS

OBJETIVOS 
PROFESIONALES

candidatura, de la que forman parte profeso
res de Enseñanzas Medias, de Formación 
Profesional y de E.G.B. También se insistió en 
que ANPE se presenta al electorado como 
“independiente, profesional, reivindicativo, 
apartidista, eficaz y democrático”.

OTRAS
REIVINDICACIONES

Se trató también sobre las 
actuaciones a* seguir en un 
futuro próximo, “en la misma 
línea, con la misma indepen
dencia y profesionalidad, en 
defensa de los intereses de los 
docentes que representa y 
pueda representar”.

Así, entre los objetivos a 
alcanzar, figura la homologa
ción retributiva de los docen
tes con los demás funciona
rios de la misma categoría o 
grupo, el mantenimiento del 
poder adquisitivo, revisión sa
larial, elevación de los niveles 
de los actuales complementos 
de -destino, ampliación de los 
puestos de trabajo y dignifi
cación de la ayuda fanjiliar.

Con diversas actividades

Comenzó la semana de Protección Civil
en el Colegio Juan de Yepes
Avila. Redacción.

Ayer dio comienzo la Se
mana de Protección Civil en 
el Colegio Juan de Yepes de 
nuestra Capital que se prolon
gará hasta el próximo viernes. 
Con ella se pretende iniciar a 
los escolares de los ciclos ini
ciales y medio de EGB en los 
principios básicos de la Pro
tección Civil. Esta semana 
responde al programa conjun
to de la Dirección General de 
Protección Civil y del Minis
terio de Educación y Ciencia.

Ayer martes los responsa
bles de estos temas del Go- 
gierno Civil Provincial mos
traron a los alumnos del Juan 
de Yepes una serie de diaposi
tivas y un vídeo ilustrativo

A través de su Sindicato Provincial de Enseñanza________________

ÇC.00. muestra su rechazo a la obligación 
de impartir asignaturas afines
Avila. Redacción.

El Sindicato Provincial de 
Enseñanza de tC.OO. se une 
al acuerdo del Claustro de 
Profesores del l.B. Alonso de 
Madrigal, de “mostrar su re
chazo a la obligación de im
partir las asignaturas deno
minadas afines”, y a las “cla
ras y contundentes razones 
alegadas por éstos”, según no
ta enviada a esta Redacción.

En tal sentido CC.OO. pro
pone en su programa electoral

Entre los objetivos profe
sionales, se persigue el mante
nimiento del carácter nacio
nal de los Cuerpos de Pro
fesores y conservación de los 
derechos inherentes; la publi
cación de un Estatuto del 
Profesorado que contemple, 
de forma digna y adecuada, 
cuanto hace referencia a la 
actividad profesional de los 
funcionarios docentes.

En cuanto a la promoción 
del profesorado y el respeto a 
la cátedra, se aboga pór la 
provisión de plazas-concursos 
de traslados y la colocación 
definitiva de los propietarios 
provisionales y en expectativa 
de destino.

sobre el tema.
Para hoy, miércoles, está 

previsto que miembros del 
Cuerpo de Bomberos de Avila 
dediquen la jornada a mostrar 
diversos aspectos de su labor. 
A primera hora de la mañana 
harán una presentación a los 
alumnos de este colegio, luego 
expondrán una serie de prin
cipios relativos a la naturale
za del fuego, que se verán 
completados con la proyec
ción de un vídeo. Seguida
mente darán una charla sobre 
“Todo acerca del fuego”, con 
proyección de otro vídeo. 
Tras estas dos charlas, se 
mantendrá un coloquio entre 
los bomberos y los alumnos, 
para clarificar cuáles han de 
ser las actuaciones de estos 
últimos en un incendio. Por

la siguiente alternativa.
Cumplimiento de la senten

cia del tribunal Supremo so
bre el derecho a no impartir 
asignaturas afines.

Extensión de tal derecho a 
todos los profesores de 
EE.MM. y mantenimiento de 
las mismas retribuciones.

Paso de la actual asigna
ción del horario personal a la 
asignación de horario por se
minario sobre la base si
guiente:

Existen también otras rei
vindicaciones, -como son las 
de la elevación de la calidad 
de la enseñanza, el manteni
miento actual del profesorado 
de E.G.B. para impartir do
cencia a alumnos de hasta 14 
años de edad, cualquiera que 
sea el sistema educativo que 
pudiera llegar a implantarse; 
el rechazo al actual sistema de 
jubilación de los funcionarios 
docentes, etc., etc., conforme 
serán expuestas durante el 
desarrollo de la campaña elec
toral, en solicitud de colabo
ración para poder conseguir 
estos objetivos. 

otra parte, se proyectará un 
vídeo sobre técnicas de eva
cuación, y, tras él, otro colo
quio. Posteriormente, miem
bros de Protección Civil del 
Ayuntamiento abulense expli
carán a los niños cuáles .‘on 
las misiones que desempeñan.

Para la tarde de hoy está 
previsto que los bomberos 
abulenses efectúen en el cole
gio una serie de demostracio
nes de las labores que reali
zan.

Mañana, jueves, será la Po
licía Municipal la encargada 
de dar una serie de charlas a 
los alumnos participantes en 
esta semana y, por último, el 
viernes, se llevará a cabo un 
simulacro de evacuación del 
colegio.

Hasta 18 horas, 1 profesor. 
De 19 a 33 h. 2 profesores. De 
34 a 48 h., 3 profesores (Y en 
general 1 profesor más por 
cada 15 horas o fracción).

CC.OO. tiene un modelo de 
recurso para acogerse al dere
cho de no impartir asignatu
ras afines, al amparo de la 
Sentencia mencionada antes, 
e invita a todos los profesores 
de EE.MM. de la provincia a 
sumarse a la decisión del 
Claustro del l.B. Alonso de 
Madrigal.

CLINICA SANTA TERESA
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO'

CHEQUEOS
Telf. 22 14 50 

HORAS CONVENIDAS
C. S. n." 67

CALIDAD Y 
ARTESANIA
HECHA EN EL DIA 
PASTELERIA

MARISOL
i Estrada. 3 • AVILA

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Eiectrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Floras convenidas

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 5 PUBLICIDAD Miércoles, 11 de noviembre de 1987

ECO MERCADO AVILA, S.A.
SUPERMERCADOS

ílMiiilos vivo [alidad y in!' i: n
Ptos. Ptas.

Aceite Oliva VIVO 0,4" 11................
Aceite Oliva VIVO 0,4” 3 I..........
Aceite Oliva VIVO 1” 11................
Aceite Oliva VIVO 1" 3 I. ............
Aceite Oliva VIVO r 5 1................
Aceite Girasol VIVOSOL 1 1...........
Aceite Girasol VIVOSOL 3 1...........  
Aceite Girasol VIVOSOL 5 i...........  
Sal VIVO 1 kg. ..................... 
Harina VIVO 1 kg.......................
Cafó grano VIVO Natural 1/4.......
Cafó grano VIVO Torrefacto 1/4 
Café molido VIVO Natural 1/4 
Café molido VIVO Mezcla í/4 
Galletas Mario VIVO 800 g...........  
Galletas Tostada VIVO 800 g.
Galletas María Oro VIVO 800 g. .. 
Queso Manchego VIVO estriado .. 
Miel VIVO Tarro cristal 500 g. ..
Miel VIVO Tarro cristal 1.000 g. 
Legumbres en jugo VIVO 1 kg.........  
Tomate pelado VIVO 1/2 kg........  
Tomate pelado VIVO 1 kg. ..... 
Tomate triturado VIVO 1/2 kg. .. 
Tomate triturado VIVO 1 kg. ..
Sardinas VIVO (Aceite, Tomate, Es 

cobeche)....
Anchoas VIVO 1/8........................
Aceitunas VIVO bolsa (con hueso 

sin hueso) ... ............... . ..........
Membrillo VIVO 500 g...........
Membrillo VIVO 400 g....................

258 
772
249 
747 

1.245
162 
484
806 

23
68

144 
133
150 
144
150 
150
196 
670
160 
299

83 
35
60 
33
60

48 
76

22 
73
57

Membrillo VIVO porciones......... ... 
Zumos VIVO 1 1........ .....................
Melocotón Almíbar VIVO 1/2 kg. ... 
Melocotón Almíbar VIVO 1 kg.... 
Judías Verdes VIVO 1/2 kg..........  
Judías Verdes VIVO 1 kg............  
Pimiento VIVO 1/8 .. ... .......
Pimiento VIVO 1/8 Pack 3 u. ... ...
Pimiento VIVO 1/4...................
Guisantes VIVO 1/4..........................
Guisantes VIVO 1/2 ............ ...
Guisantes VIVO 1 kg......................  
Mermeladas VIVO 650 g..................  
Champiñón VIVO* 1/4.....................  
Champiñón VIVO' 1/2......................
Arroz VIVO 1 kg. . ................. ........
Vino VIVO Brik 1 1..............   .
Papel Aluminio VIVO 8 m.............
Papel Aluminio VIVO 16 m............. 
Papel Aluminio VIVO 30 m............. 
Layayojillas VIVO 1 1................. ...
Lavavajillas VIVO 2 1............ ............
Suavizante VIVO 2 1............................ 
Suavizante VIVO 4 1............................ 
Palillos planos VIVO........... . ............  
Detergente VIVO 5 kg.......................  
Limpiador polvo VIVO 750 g............
Pañal VIVO 40 u. ......................
Pañol VIVO 80 u...................... ...........
Pañal VIVO elóstico 10 u.................. 
Papel Higiénico VIVO 4 r..................

56 
89 
48 
93
74 

126
26 
78
45 
35
54 

102 
105

56 
95 
95 
65 
76

136 
230

62 
117 
127 
245

35 
525

58 
241 
473 
225

99

liSieipre a so
C/ Fernando El Santo, 4

IIM VIVO ''
AVILA C/ Dr. Jesús Galán, 73
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| CASAVIEJA]

El portavoz del CDS manifíesta que no renunciaron 
a nada al pactar con AP
• Julio Miguel Sánchez Sánchez afirma que los programas de 
ambos partidos son muy semejantes y que aún no conocen el 
estado de cuentas del Ayuntamiento
Casavieja. Carlos Cuerva.

En el capítulo de entrevis
tas que realizamos a los dis
tintos grupos del Ayuntamien
to hoy toca el turno a Julio 
Miguel Sánchez Sánchez, ex 

,alcalde elegido de 1979 al 83, 
hombre con experierxua en 
anteriores corporaciones y por
tavoz del grupo CDS, en la 
actual corporación es el te
niente de alcalde.

—¿A qué han tenido que 
renunciar politicamente ha
blando al establecer la coali
ción con Alianza Popular?

—No hemos renunciado a 
nada, ya que el programa del 
CDS y de AP es muy seme
jante en Casavieja. Tanto que 
se comentó que estaban co
piados uno de otro, por lo 
que respetamos los resulta
dos de las urnas los dos par
tidos.

—¿Conoce el estado en que 
han dejado el Ayuntamiento 
sus predecesores?, ¿hay algo 
que se les pueda criticar en su 
gestión?

—Dado el tiempo en que 
gomamos posesión, en el mes 
de julio y al ser las Fiestas 
Patronales de San Bartolomé 
el 24 de agosto, no hemos 
visto cuenta alguna y no sa
bemos el estado de cuentas 
en que se encuentra el Ayun
tamiento.

—¿Cómo ha visto el Ayun
tamiento desde que dejó de 
formar parte de él?, ¿qué 
opina de la gestión socialista 
de la anterior corporación?

—Ya he dicho anteriormen
te que no sé el estado en que 
se encuentra el Ayuntamiento,

pero si tengo que manifestar 
que fui el primer alcalde de
mocrático y trabajé con hon
radez en mi mandato y no me 
gusta censurar al Ayunta
miento anterior, pues allá su 
conciencia, y creo que somos 
humanos y se hacen cosas 
bien y otras mal..., pero creo 
que en un pueblo no puede 
juzgarse al partido, que puede 
ser bueno y su alcalde aun
que sea de ese partido puede 
ser malo, o viceversa.

CREACION DE EMPLEO

—¿Qué piensa de la crea
ción de empleo en régimen 
cooperativo?, ¿qué apoyo 

piensan prestar a la creación 
de nuevas cooperativas?

—En el programa del CDS 
ya nos ofrecíamos para ayu
dar a todas las cooperativas 
que se puedan formar, como 
nos ofrecimos la Caja de 
Ahorros de Avila, en la que 
trabajo, para ayudar a la que 
hay formada, la cual va muy 
bien, tienen mucho trabajo y 
están haciendo un cursillo de 
perfeccionamiento. Nos inte
resa que haya más...

—¿Cómo van a distribuir 
el empleo comunitario?

—Al programa me remito, 
encaminaremos nuestra ges
tión a la creación de empleo, 
teniendo acceso al mismo. 

todos los casavejanos sin dis
tinción ni favoritismos, que 
demuestren desearlo y necesi
tarlo.

—¿Tiene algo más que 
añadir?

—Añadiría que, no para 
Casavieja, sino para todos 
los pueblos de nuestra pro
vincia, que las elecciones pa
saran, que no haya rencillas 
ni malos quereres y que se 
unan todos los partidos, los 
ganadores y los perdedores y 
mirar por el bien de nuestros 
pueblos, que debe ser el fin 
primordial de todos. Esto es 
democracia, saber perder y 
saber ganar y ya vendrán 
nuevas elecciones.

EL HORNILLO

Mis disculpas, 
si he ofendido
Jesús M.“ Jiménez Pulido.

En el artículo aparecido 
el 5 de noviembre en El 
Diario de Avila y referente 
al traslado de la oficina de 
Farmacia del lugar donde 
actualmente está ubicada, 
se vertieron por mí, una 
serie de equívocos, que estoy 
dispuesto a rectificar públi
camente.

En primer lugar, debo 
aclarar, que hii información 
sobre el problema del local 
de la Farmacia, era erró
nea,ya que en el pleno que 
hubo sobre este particular, 
siempre se observó el tema 
del traslado de la Farmacia a 
un local más idóneo sanita
riamente, tanto para los medi
camentos, como para la ac
tuación plena de un sanitario 
al servicio de la salud pú
blica. En cuanto a la vivien
da, se comentó, por este 
Ayuntamiento exclusiva- 
mente, que si el nuevo local 
reunía la suficiente ampli
tud como para instalarse la 
farmacéutica, revocaría en 
beneficio de toda la comu
nidad, pero siempre se trá- 
taría un sistema de renta 
que dispusiese este Ayun
tamiento.

En segundo lugar, deseo 
disculparme de nuevo, por 
la alusión que hago a la 
vida íntima de la farmacéu
tica, que por otra parte tiene 
derecho a un mes de vaca
ciones, como establece la 
Constitución Española.

Qüe disculpen y perdo
nen los agravios, que mis 
líneas hayan podido perju
dicar a Concepción Ruiz. 
Mi intención no era dañar 
la imagen de nadie y menos 
criticar, ni la forma, ni la 
intimidad, ni la vida pri
vada de la citada persona, 
que además en su compor
tamiento profesional ha sido 
siempre excelente.

MOMBELTRAN

Se creará un hogar de ancianos en el 
edificio del antiguo Ayuntamiento
Mombeltrán. P.P.__________

Transcurridos más de cien 
días de gobierno de nuestra 
actual Corporación Municipal, 
recogemos las opiniones de los 
distintos grupos políticos que 
la integran, por orden de su 
representatividad y número de 
miembros que componen el 
Ayuntamiento.

Comenzamos con AP, a cuyo 
grupo pertenece nuestro alcalde 
Julián Martín Navarro; tenien
te-de alcalde Pedro-Joaquin 
Juárez, y concejales Angelines 
Regodesebes Blázquez y Angel 
Serrano Troitiño. El alcalde y 
portavoz del grupo nos con
testa a las siguientes preguntas:

—¿Cuáles fueron los prin
cipales problemas que encon
traron tras su toma de pose
sión?

—Nada más tomar posesión 
nos encontramos con la cele
bración de las fíestas patrona
les, lo cual no supuso ningún 
problema ya que la anterior 
Corporación nos lo dio prácti

camente resuelto, desarrollán
dose éstas con normalidad.

Otro problema importante 
es la deuda con la MUNPAL 
que arrastra este Ayuntamiento 
desde el año 1979 aproxima
damente.

—Si se encontraron con pro
blemas, ¿qué ideas o cauces 
propusieron para su solución?

—Más que ideas ante los 
problemas, los agilizamos rea
lizando gestiones ante los orga
nismos oficiales y autoridades 
autqnómicas.

RECUPERACION DE LÁ 
PLANTA DEPURADORA

—¿Qué realizaciones tangi
bles se han conseguido?

—Como primera realización, 
la recuperación del manantial 
original de la Fuente Nueva, 
perdido desde hace unos veinte 
años, lo que ha causado gran 
satisfacción entre los vecinos, 
habiéndose encargado para esta 
fuente, dos caños a un arte
sano de Bilbao nacido en esta

localidad (Felipe Juárez), que 
realizará en cobre labrado.

Asimismo está en marcha la 
instalación de una planta depu
radora de agua potable, recu
perando una subvención que 
desde el año 1983 estaba con
cedida para este fin y a punto 
de perderse por no realizar las 
obras.

—¿Qué cooperación y enten
dimiento hay entre los grupos 
políticos que integran el Ayun
tamiento?

—Ninguna, siendo difícil el 
entendimiento y poder conse
guir acuerdos por unanimidad.

—¿Qué proyectos tienen para 
ejecutar a corto plazo (antes 
de terminar el año) y a plazo 
más amplio?

—Ejecutar la segunda fase 
de las obras del cementerio 
municipal así como la pavi
mentación de la calle principal 
del anejo de La Higuera. La 
creación de un hogar de ancia
nos a ubicar en el antiguo 
Ayuntamiento una vez restau
rado éste.
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1 ARENAS DE SAN PEDRO |

Más de mil vecinos pueden ser 
embargados si no abonan sus deudas al 
Ayuntamiento
• Faltan por recaudar unos 65 millones de pesetas en tasas 

e impuestos de los últimos años
Arenas. F.J. Rodríguez.

M ás de mil vecinos de Are
nas de San Pedro pueden ser 
embargados por el Ayunta-, 
miento, si no abonan en el 
plazo marcado la deuda que 
desde hace años tienen con
traida con este organismo. 
En total, son más de 65 los 
millones que estos vecinos 
deben en concepto de tasas e 
impuestos.

Si a esta cantidad le su
mamos otros tantos millones 
que también adeuda un gru
po de marederos de la loca
lidad, el déficit del Ayunta
miento de Arenas de San 
Pedro, cifrado en más de 
trescientos millones de pese
tas, se reduciría a la mitad.

La auditoría presentada el 
pasado verano por César Mar
tín Montes, jefe del Servicio 
de Relaciones con Ías Cor
poraciones Locales, sobre el 
funcionamiento y la situación 
económica del Ayuntamien
to, era bastante explícita en 
cuanto a la recaudación lle
vada a cabo durante los úl
timos años (hasta hacerse car
go de ella al finalizar el año 
1985, la Recaudación de Tri
butos del Estado, dependien
te de la Diputación Provin
cial, consignaría del servicio, 
al frente del cual se encuen
tra el recaudador José María 
Tejeda. Esta auditoría afirma 

que las actividades llevadas a 
cabo por los distintos recau
dadores que ocuparon este 
cargo entre los años 1980-85 
es “francamente deficitaria”.

Esta mala gestión reali
zada por los tres recaudado
res, encargados de estas fun
ciones durante esta época, ha 
hecho que haya en estos mo
mentos en el Ayuntamiento 
un número de recibidos por 
cobrar que superar los 65 
millones de pesetas.

Desde que en enero del 
pasado año se hizo cargo de 
la recaudación el nuevo equi
po, han sido unos setenta los 
millones de pesetas que se 
han recuperado para el Ayun
tamiento, pero aún falta por 
cobrar la cantidad antes re
señada.

Según José María Tejeda 
—que se hizo cargo de la 
recaudación de una manera 
provisional al haber anulado 
el contrato a su predecesor la 
anterior corporación— el 
paso que necesariamente da
rán a partir de ahora será el 
elaborar un Expediente Gene
ral de Apremio —lista ep la 
que figuran los moroso^— 
para que todos aquellos que 
no hayan pagado estén de 
alguna manera controlados”.

EMBARGO DE BIENES

“Si después de esta notifi

cación —continúa diciendo 
el recaudador— sigue sin abo
narse la deuda contraída con 
el Ayuntamiento, se proce
derá a embargar los bienes 
del deudor”.

La Ley de Enjuciamiento 
Civil, en su artículo 1.447 
regula este aspecto del em
bargo de los bienes de los 
deudores. Según esta Ley, 
los primeros bienes que se 
confiscan son los dados en 
prenda; les siguen lás reten
ciones de los saldos de las 
cuentas corrientes; la entrada 
en los domicilios para la ca
talogación de los bienes mue
bles son los terceros requisa
dos; embargos de vehículos, 

. créditos, bienes inmuebles, 
sueldos (hasta llegar al salario 
mínimo interprofesional), cie
rran este capítulo de bienes 
embargados a los deudores.

Para realizar este proceso 
la Ley estipula que puede lle
varse a cabo por la vía Ad
ministrativa y es el alcaide de 
la localidad el que autoriza 
para que se proceda contra el 
patrimonio de los deudores.

Según José María Tejeda 
éste es el último paso que se 
tendrá que utilizar si éstos no 
proceden a abonar lo que 
debe. “Es muy crudo —co
menta — tener que recurrir a 
estos métodos para recaudar 
el dinero adeudado; pero tam
bién es una injusticia que

todos estos vecinos no lo 
hayan abonado cuando mu
chos otros pagan puntualmen
te sus impuestos”.

34 ORDENANZAS 
FISCALES

En la actualidad el número 
total de ordenanzas fiscales 
que configuran los impues
tos y tasas del Ayuntamiento 
son unas 34. Este número es 
excesivamente elevado para

una localidad como Arenas 
de San Pedro. La excesiva 
burocratización que provoca 
también ha sido una de las 
causas que ha impedido la 
ordenación de los recibos pa
rad cobro de los mismos. La 
Corporación actual intentará 
refundir ese número elevado 
de impuestos para que sean 
menos los que graven, pero 
que a la vez también sea la 
misma cantidad de dinerosa 
que se ingrese.

______ POYALES DEL HOYO [

Se construirán dos puentes para mejorar 
las comunicaciones
• Declaraciones del alcalde superados los cien primeros días

de gobierno
Poyales. F.J. Rodríguez.

Pasados ya con creces los 
primeros cien días de gobier
no, días de tanteo para que los 
nuevos mandatarios puedan 
hacerse a las riendas del poder, 
es bueno revisar su labor du
rante esta primera etapa. Es
pecialmente para los que como 
Ildefonso González Rodríguez, 
alcalde de Poyales del Hoyo, 
estos días han servido de con
tacto para desarrollar sus pri
meras tareas al frente de un 
Ayuntamiento en el que estarán 
los próximos cuatro años.

“Todos los grupos políticos 
—señala Ildefonso— estamos 
trabajando unidos para ver de 
qué forma podemos solucio
nar los problemas del pueblo. 
Creo que es importante esta 
unidad de todos los grupos, de 
esta forma hay más propues
tas para solventar las deficien
cias de nuestro municipio”.

—¿De los proyectos que en 
principio tenían pensado reali
zar cuáles son los que hasta 
ahora se han llevado a la prác
tica?

—Hasta el momento han

sido varios los proyectos que 
hemos comenzado. En primer 
lugar hemos realizado obras 
en las escuelas, ya que las con
diciones en Ias que se encon
traban dejaban bastante que 
desear. Hemos picado las pa
redes cubriéndolas de yeso, 
creado también un falso techo 
y dotado de nuevas luces a 
todos los edificios. La pintura 
de las aulas ha sido otro de los 
trabajos realizados.

—Sí, pero ¿no había sido 
una de sus propuestas la cons
trucción de un nuevo edificio 
para instalar allí las escuelas?

—JEfectivamente, y es algo 
que haremos. Precisamente 
pretendemos encontrar unos 
solares para la construcción 
del centro escolar. La hume
dad de los edificios que alber
gan al antiguo hace necesario 
que incrementemos esta bús
queda.

—¿Qué otros proyectos a 
corto plazo realizarán?

—Vamos a meter una tube
ría de saneamiento que em
palmaremos con los chalets en 
la zona de “EI Palancar”. Con 
el tiempo queremos instalar 

una depuradora para limpiar 
nuestras aguas. Pero esta es 
una obra que tendremos que 
hacer por etapas.

—Obras para la pavimenta
ción del pueblo...

—Próximamente comenzare
mos la pavimentación de la 
calle de La Eras, que va desde 
la parte baja de la localidad 
hasta la carretera. Si nos sobra 
dinero, una vez terminada esta 
obra continuaremos con la ca
lle del campo de fútbol.

—El Ayuntamiento de Po
yales del Hoyo carece de unos 
ingresos fijos importantes con 
los que realizar todas las nece
sidades del municipio. Por este 
motivo los únicos ingresos que 
el pueblo recibe se basan úni
camente en las ayudas que 
recibe de los distintos orga
nismos, tanto autonómicos. Di
putación, como del Gobierno 
central.

AYUDAS PARA LA 
CONSTRUCCION DE DOS 
PUENTES

En este capítulo, la actual 
corporación ha solicitado a la

Junta de Castilla y León una 
serie de ayudas para la cons
trucción de dos puentes, uno 
en la zona denominada “El 
guardapero”, y otro en la de 
“Las islas”. Ellos según el 
alcalde, son necesarios para 
poder unir los caminos que 
llevan al pueblo, sin necesidad 
de dar los rodeos que ahora se 
requieren para trasladarse a 
esas dos zonas.

Otra de las obras indicadas 
por Ildefonso González es la 

mejora de los distintos cami
nos que llevan a las fincas del 
pueblo. “El tiempo es algo 
fundamental en nuestro tra
bajo, y las condiciones en las 
que se encuentran los distintos 
caminos nos hace perderlo. 
Por eso debemos acondicio
nar los mismos”.

Por último, otro proyecto 
inmediato a realizar por la 
actual corporación será la am
pliación del campo de fútbol, 
para que reúna todas las con
diciones reglamentarias.
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1 MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES |

Laborda se interesó por los problemas 
más importantes de la Villa

Madrigal José Luis G. Sáez.

El secretario general de la Ejecutiva Regional 
del PSOE, Juan José Laborda Martín, en su visita 
a Avila y provincia, el pasado lunes por la tarde, 
se detuvo en Madrigal de las Altas Torres para 
tratar la problemática general que tiene la villa 
Paro obrero, problemas agrícolas y ganaderos; 
cooperativismo y fomento del empíeo, según ei 
programa electoral del PSOE Estructuras y me
dios de explotación, economía etc. También

Acompañado el diputado 
Jerónimo Nieto, del procura
dor regional Santiago Crespo y 
del secretario general provin
cial. Nicolás 'Alvarez, el señor 
Laborda dijo en Madrigal de las 
Altas Torres que su visita tenía 
el objetivo de contactar con 
todos los compañeros del 
PSOE para conocer todos y 
cada uno de los problemas que 
presentan los pueblos de Avila 
y provincia. Ahora, aunque no 
formemos el Gobierno regio
nal, “ nos interesan — como añ- 
tes— los problemas del con
junto de la Comunidad. Por 
ello, como es lógico, queremos 
conocerlos a fondo a través de 
vuestra información. Somos la 
primera fuerza de la oposición 
y deseamos —como antes— 
que se sigan haciendo bien las 
cosas. No queremos que se 
rompa la fructífera labor que 
nosotros emprendimos. Nues
tra misión es luchar por conse
guir lo mejor para Castilla- 
León”.

En la entrevista que Laborda 
mantuvo con unos 60 repre
sentantes de la zona se abor
daron todos y cada uno de los 
temas expuestos. Se trató del 
paro, de la agricultura y gana
dería. Cooperativismo y fo
mento del empleo, un reto para 
la Comunidad con soluciones 
viables y positivas. Mercado 
Común Europeo. Agricultura y 
ganadería, productos y precios 
en relación con la CEE. Medi
das de expansión y desarrollo

de los cultivos, comercializa
ción, rentabilidad, etc.

Tratado en la reunión el 
tema del Presupuesto actual de 
la Junta y reparto a las corres
pondientes Consejerías, Juan 
José Laborda manifestó: “nos 
hemos enfrentado a la totali
dad del mismo porque en él no 
se aborda un desarrollo eco
nómico sostenido que nos per
mita estar en condiciones de 
competir, como comunidad, en 
1992. Si la economía española 
se recupera como de hecho 
está sucediendo, nosotros no 
podremos competir con otras 
comunidades europeas. Por 
ello, si no nos preocupamos 
sucederá lo que en el pasado...”

ENTREVISTA CON LOS 
TRABAJADORES

Representantes de los traba
jadores en paro hablaron ex
tensamente de suS problemas 
con el señor Laborda Este les 
significó que para el desem
pleo el PSOE había realizado 
un extenso programa de medi
das’ y planteamientos viables, 
precisamente en su último pro
grama electoral, para todos los 
trabajadores con empleo esta
cional. En segundo lugar les 
ofreció la posibilidad de ex
tender los beneficios del De
creto promulgado por el PSOE 
para Extremadura y Andalucía 
a otras comunidades como la 
nuestra. Prometió, por otra par
te, estar en continuo contacto

trató asuntos del Patrimonio Histórico: Artístico, 
así como de la labor que al particular está 
realizando la “Escuela Tailed en la rehabilita
ción del Real Hospital de la Purísima Concep
ción, que goza de una importante subvención 
del Ministerio de Trabajo. Por ende, abordó 
asuntos en el plano de la agricultura y su 
relación con la Comunidad Económica Europea 
Todos estos temas fueron tratados con el alcal
de, Florencio García Calvo y miembros de la 
Corporación local así como con alcaldes y 
concejales de otras localidades de la comarca

con los trabajadores con el fin 
de resolver lo antes posible sus 
problemas.

En relación a las soluciones 
para paliar el paro, Laborda 
manifestó; “La anterior Junta 
de Castilla y León ya estableció 
un presupuesto de aproximâ- 
damente 55 millones de pese
tas para atender la situación de 
estos trabajadores. En este sen
tido podemos afirmar que la 
experiencia cooperativa que 
tiene Madrigal nos parece inte
resante. .Porque las cooperati
vas y las sociedades laborales 
son una solución para estos 
problemas. Nosotros, en este 
sentido, hicimos programas es
pecíficos. Nuestra intención 
ha sido y es crear empleo y 
puestos de trabajo fijos para 
los trabajadores”.

Por otra parte, en este tema 
del desempleo, Juan José La- 
borda criticó la política de la 
actual Junta en este sentido 
manifestando que había redu
cido ostensiblemente los pre
supuestos en cooperativas, po
lítica de ayuda agroaliménta- 
ria, etc. También en la Conse
jería de Agricultura se han re
cortado los presupuestos y en 
la construcción de viviendas, 
apuntó.

Tras la reunión de Madrigal 
de las Altas Torres, el secretario 
general de la Ejecutiva Regio
nal del PSOE se trasladó a Aré
valo donde trató problemas y 
asuntos locales.

Ayer martes, y el lunes pasado_____ ______

Un herido grave y tres leves es el 
resultado de dos accidentes de circulación 
en nuestras carreteras
• Las causas fueron, en ambos casos, por salirse de la calzada
Avila Redaccióa

A las 3,30 horas de ayer mar
tes, a la altura del kilometro. 
94,020 de la carretera local AV- 
511, término municipal de Ce
breros, el turismo Seat-1430, ma
trícula ZA-4334-A, se salió de la 
calzada por el lado derecho y 
chocó contra un poste de teléfo
nos; tanto su conductor, Teodo

ro Antonio Serrano Sánchez, de 
25 años de edad, cómo su ocu
pante, M.^ Engracia Fernández 
Sánchez, de 19, sufrieron lesio
nes leves.

Ana Barigaño del Diego resul
to herida de carácter grave el día 
de ayer, como consecuencia del 
accidente de circulación que se 
produjo al salirse de la vía por el

lado izquierdo y volcar el ve
hículo en el que viajaba, un 
turismo marca Renault-5, M-5183- 
DZ, su conductor, Ricardo Arta
lejo del Olmo sufrió lesiones 
leves. El hecho se produjo a las 
19,20 horas en el kilómetro 75,400 
de la carretera C-501, en el térmi
no municipal de Arenas de San 
Pedro.

EL BARRACO

José Carlos Sánchez Marcos
Medicina Interna-Respiratorio

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio 20/2." 1

Consulta previa petición de hora
Teléfono 22-09-32

C. M. n" 34

Gracias Espíritu 
Santo y Virgen de 
Sonsoles por los 
favores recibidos.

C. J.

Con más de un millón de kilos ______

Mejora en la cosecha de uva de 
este año
El Barraco. Selínda Gómez,

A excepción de los últimos 
-días, la nota dominante, en la 
recogida de la uva, ha sido ei mal 
tiempo, con la-insistente lluvia 
que hizo el trabajo más incómo
do para los viticultores barra- 
queños.

La Bodega Cooperativa “Don 
Juan del Aguila”, hoy Sociédad 
Agraria de Transformación, man
tuvo abiertas sus puertas para la 
admisión de uvas, desde el jue
ves, día 8 de octubre, al martes, 
día 20 del mismo mes.

La mayor parte de la cosecha 
que entra en bodega se hace 
durante la primera semana, aun
que la cooperativa debe de estar 
abierta para recibir las uvas de 
aquellos socios, que, por falta de 
mano de obra, u por otras causas, 
andan más rezagados en la corta 
de la uva. Es por esto por lo que 
la vendimia barraqueña dura 
muy pocos días.

Hoy ya podemos hacer un 
balance de lo que ha sido la 
cosecha de este año. La canti
dad de uva que ha entrado en 
bodega es de: 1.139.091 Kg., ésta 
ha sido de una excelente calidad, 
aunque no de mucha graduación 
debido, especialmente a las llu
vias de los últimos di as. Por tanto 
podemos considerar esta cose
cha como “normal”: quizás un 
poco alta, y desde luego, sin 
comparación alguna, con la del 
año anterior, que fue realmente 
mala, alcanzando tan sólo la 
cantidad de 672.398 Kg. La cam
paña 1985/86 fue de 915.025 Kg., 
y de 1.203.7 51 Kg. la de 1984/85. 
La cantidad de este año puede 
asemejarse a la de los años an
teriores a 1985.

RENDIMIENTO DEL VINO

El rendimiento de vino de esta 
cosecha, esperan los entendidos, 
sea bueno, teniendo en cuanta la 
calidad de la uva. Puede- calcu- 
larse en un 73 al 75% de la uva;

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Instituto Nacional 
de la Salud

DIRECCION PROVINCIAL
En cumplimiento de la normativa vigente 

que establece las bases por las que ha de 
desarrollarse el preceptivo “CONCURSO ABIER
TO Y PERMANENTE”, para la provisión de pla
zas del Personal Auxiliar Sanitario Titulado y 
Auxiliar de Enfermería, en las Instituciones 
Sanitarias de la Seguridad Social, esta Direc
ción Provincial, declara y convoca las Vacan
tes existentes en la provincia, relativas al mes 
de Octubre de 1987, que a continuación se 
indican:

INSTITUCIONES: Hospital de la Seguridad 
Social; PLAZAS, A.T.S.; N.» DE VACANTES: 3.

Avila, 10 de Noviembre de 1987.

EL DIRECTOR PROVINCIAL, 
Marcelo Noboa Fiallo.

es decir, unos 800.000 litios de 
vino aproximadamente.

La venta de vino-de esta bo
dega, al igual que otras muchas 
de la provincia, se hace, princi
palmente a grandes almacenis
tas, a los que se les vende del 60 
al 70% de la cosecha. El resto, se 
encamina hacia clientes mino
ristas, y en despacho en bodega^ 
en envases de vidrio, de media y 
una arroba.

El vino que se obtiene en esta 
bodega, es de excelente calidad, 
tanto por su aroma, color y sabor, 
lo que hace que goce de un 
merecido prestigio, especial
mente el Limado "rosado", y que 
nosotros denominamos "clare
te", que se obtiene por el antiguo 
procedimiento conocido con el 
nombre de "escurrideras", se
gún los "entendidos", es"único". 
Pero este se sigue llevando a 
cabo, pese a su trabajo y por 
consiguiente, a su elevado coste, 
por ser muy apreciado por los 
compradores.

Esta Bodega Cooperativa, con
juntamente con otras de la pro
vincia, (San Bartolomé de Pina
res, Hoyo de Pinares, Cebreros, El 
Tiemblo y Sotillo de la Adrada), 
tienen concedida la Denomina
ción Específica “Cebreros", para 
los vinos de esta comarca y, 
según mis informes, está trami
tando su Consejo Regulador la 
documentación correspondien
te para alcanzar la Denomina
ción de Origen, que consideran 
necesaria, o mejor, “indispensa
ble", para la comercializació: , de. 
sus vinos y su revalorización, 
ya que los precios actuales no 
compensan el elevado gasto de 
los trabajos de este cultivo, tan 
importante en nuestra provin
cia.

Desde estas páginas deseo 
agradecer a la Junta Rectora de 
esta Bodega el maravilloso trato 
de que ha sido objeto, así como 
los datos que tan amableinente 
me han proporcionado.
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Regulación de empleo en 
Antracitas de Fabero para la 
mitad de la plantilla
León. Efe.

La empresa minera leonesa 
Antracitas de Fabero, S.A. ha 
presentado ante la Dirección 
Provincial de Trabajo de León 
un expediente de regulación 
de empleo gue afecta a más del 
54 por ciento de la plantilla.

El expediente, que ha sido 
acordado entre comité de em
presa y dirección, contempla 
la regulación de empleo de 283 
de los 523 trabajadores de los 
que dispone la empresa en la

La Unión de Campesinos exige 
salvar el mercado porcino
Valladolid. Efe.__________

La Unión de Campesinos 
de Castilla y León exigió 
ayer a la Administración que 
adopte las medidas necesa
rias para salvar el mercado 
interior del porcino.

Esta asociación agrícola y 
ganadera ha reclamado en 

subcuenta de Fabero.
Si la Dirección Provincial 

de Trabajo acepta el expedien
te, la regulación de empleo 
comenzará a aplicarse a prin
cipios del año próximo y du
rante un período de 18 meses.

La crisis económica de An
tracita de Fabero que ha obli
gado a la presentación del ex
pediente de regulación de em
pleo se debe, principalmente, a 
que la empresa se ha quedado 
sin explotaciones subterráneas 
rentables.

un comunicado la contingen- 
tación inmediata de todas las 
importaciones de porcino, con 
el objetivo de que las explo
taciones familiares sean com
petitivas y superen los pro
blemas de supervivencia que, 
a su juicio, han surgido con 
la incorporación a la Comu
nidad Económica Europea.

Fraga y Aznar estudiarán las 
necesidades de Castilla y León
Valladolid. Efe.__________

Manuel Fraga visitará el 
próximo viernes al presidente 
de la Junta de Castilla y 
León, José María Aznar, con 
la finalidad de conocer las 
necesidades de esta Comu
nidad Autónoma.

En su calidad de diputado 
del Parlamento Europeo, Ma
nuel Fraga mantendrá una 
reunión con el Consejo de 
Gobierno de la Junta, en la 
que se le informará de aque
llos proyectos que el Gobier

Submarinistas buscan a un 
desaparecido en un pantano de 
Zamora
Villalcampo (Zamora). Efe.
* Un grupo de submarinistas 

de la Guardia Civil con base en 
La Coruña se ha desplazado 
hasta el embalse de Villalcam
po, en Zamora, para buscar a 
un vecino de la localidad des
aparecido durante el fin de 
semana.

no Autónomo considera su
ceptibles de ser apoyados por 
los diferentes organismos 
europeos.

Asimismo, Manuel Fraga 
se entrevistará con el alcalde 
de Salamanca, Fernando Fer
nández de Trocóniz, de AP, 
con quien estudiará la situa
ción actual de la propuesta 
de declarar a la capital cha
rra sede cultural europea 
1992, formulada por la Cor
poración Municipal y apo
yada por la Junta y las Cor
tes de Castilla y León.

El desaparecido es Angel 
Gómez Garzón, de 29 años, 
quien salió de caza el pasado 
domingo sin que nadie le haya 
vuelto a ver desde entonces y 
cuya bolsa de caza fue encon
trada a la orilla del embalse 
después de una primera batida 
por parte de los vecinos.

Empleados de 
Prodiecu se 
encerraron 
en Zamora
Zamora. Efe.

Unos treinta empleados y 
vendedores de “Prodiecu” se 
encerraron ayer en la sede de 
Zamora, que había sido cerrada 
y precintada por orden guber
nativa.

Los encerrados, según infor
maron, tenían intención de per
manecer en la sede durante el 
habitual horario laboral y repe
tir la misma operación todos 
los días para intentar de nuevo 
la venta del cupón.

Sin embargo, ante la impo
sibilidad de volver a entrar en 
el caso de que salgan debido 
a la custodia policial en el exte
rior del local, los empleados de 
“Prodiecu”han anunciado que 
mantendrán el encierro inde
finidamente y se plantean ia 
posibilidad de iniciar una huel
ga de hambre.

La policía, que llegó al local 
poco después de que los em
pleados de “Prodiecu” pene
traran en la sede, se ha limi
tado, por el momento, a identi
ficar a los encerrados

Centro Médico Abulense

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

GINECOLOGOS

nchez
PODOLOGOS

Horario: de 9 a 2 y de 4,3C a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, previa- petición de hora Teléfonos
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22

CONSULTAS: OFTALMOLOGOS OCULISTAS
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

GRADUACION PERFECTA 
DEG/^FAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO—

Afeccidnes y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora.

C Dr Fleming22. 3 ° puerta 1 1 Telf 211244

PSIQUIATRAS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf.: 21 28 24

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis, Reuma, Asma Artrosis, Dismenorrea Tabaquismo, 
Jaqueca, Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes' 

74. Avda, de Portugal. 29 2.° D. Avila ,

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal. 2 5 1° 7 ' Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a“ 4, 2"

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

e Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 141° Teléf 22 83 78

F. GOMEZ DE UANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular - Lentillas
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clinica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Telef 22 14 50

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

Tardes, previa petición de hora

)Qnchez
— óptico ¿.X^

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO

CAMAMAR£8,8.A.
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

ESTETlCA-Tto. facial CASTILLA
C Arévalo?

Teléf 22.96 21

® Lentes de contacto 
Aparatos para sordos

# Gafas graduadas

• Hacemos plantillas ortopédicas Corsés Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico

Avda, de Portugal 14. Tet 21 23 40

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Antonio. 28. Telf. 22 50 89
05001-AVlLA

PEDIATRAS

JOSE M.» MAILLO DELCASTILLO
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)-

Consulta previa petición Teléf 2 2 89 4 2

Plaza de Santa Ana. n° :?. Portal. 3. Piso 4°1

AGUSTIN PEREZ PEREZ
—Palq ulatrf •- Psiooterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes) - Tardes de S a 7

Avda Portugal S-Z’-A Teléfono 21 35 82 AVILA.

RAYOS ■X -ECOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C Avda de José Antonio. 8-1° Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8 - 1° Dcha. Avila.

U ROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
-RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tls 22 51 69 22 4 ' 83 Avda de José Amonio. 8-1" D

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta Teresa
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Cartas al director
El alcalde de 
Arenas aclara por 
qué no se celebró 
la cena del 
Premio Gredos

Querido Niño:
Vamos a poner los puntos 

sobre las IES en cuanto dices 
sobre la cena del premio Gre
dos que no se celebró.

El Ayuntamiento había 
acordado la celebración de la 
misma y con baile de úna 
orquesta, como siempre, a 
celebrarse en Florida.

Las invitaciones estañan 
hechas y te adjunto una tarje
ta. Sin embargo, en la misma, 
al enterarse los posibles asis
tentes que no se incluía baile, 
todos aquellos que tenían en
cargada tarjeta mostraron su 
disconformidad y anularon su 
reserva.

Tú, precisamente que te has 
casado dos veces, por doble 
razón, debes saber que el 99 
por ciento de las mujeres que 
acudían a la citada cena, des
de su iniciación, lo hicieron 
por el aliciente que suponía el 
baile.

Es incomprensible que seas 
tú precisamente quien no se
pa ésto (Pregunta a las muje
res de Arenas y tal vez con el 
99 por ciento que aludo me 
quede corto).

Responsabiliza a tu amigo 
Manolo y que es primo mío. 
El contestó que en sus salones 
no se podía hacer baile por
que le rayarían los pisos.

Luego todas esas manifes
taciones de pérdidas econó
micas al dueño del estableci
miento e industriales, el 
Ayuntamiento no .es culpable.

Francisco Muñoz Sanz 
Alcalde de Arenas de 

San Pedro

Aclaración sobre 
las pistas de tenis 
del Polideportivo 
Territorial

En el Diario de su digna 
dirección del sábado, 31 de 
octubre, en el apartado de 
“Cartas al Director” y con el 
título “SOBRE LAS PISTAS 
DE TENIS DEL POLIDE
PORTIVO TERRITORIAL 
Y LA PRACTICA DEL DE
PORTE”, DON LEONCIO 
PLAZA CORTAZAR, plan
tea una serie de cuestiones 
que, por atentar a la verdad, 
conviene aclarar;

Dice que en la Ciudad De
portiva desde que pertenece a 
la Junta de Castilla y León 
han comenzado los proble
mas, poniendo como ejemplo 
que las pistas subieron a 200 
pesetas (año 1985). Parece dar 
a entender que antes eran 
gratuitas, pero ya en el presu
puesto de 1984 aparecen las 
pistas de tenis para Adultos 
con un coste de 175 pesetas. 
La subida, por tanto, no es 
tan desproporcionada. Por 
otra parte, desde entonces no 
han subido los usos de la 
instalación.

Lógicamente, las pistas no 
se reservan por teléfono, por
que la Administración tiene 
una normativa a la que debe
mos de atenemos todos. Creo, 
por otra parte, que esta 'prác- 

tica no es moneda de uso 
común en la sociedad actual.

La creación de las Escuelas 
de Tenis es otro de los temas 
que plantea en su escrito ha
blando de ciertos señores. En
tiendo, que no me correspon
de a mi contestar este apar- 
tado, pcro sí es cierto que han 
sido muchos los padres de 
familia e incluso adultos,' que 
han solicitado la creación de 
Escuelas de Tenis, promo
viendo la Federación su pues
ta en funcionamiento y, por 
cierto, con bastante éxito de 
chicos/as participantes. De 
todas las formas, las clases de 
tenis han existido, al menos, 
en los últimos cinco años y 
hasta ahora, no ha habido 
problemas. La reserva de 
pistas, lógicamente, se hace 
desde la convocatoria de esta 
actividad, circunstancia que, 
por otra parte, me parece 
normal. Además, una de las 
funciones que reconoce el Es
tatuto de Autonomía a la 
Junta de Castilla y León y, 
por ende, a las Federaciones, 
es la promoción deportiva 
dentro del territorio de la 
Comunidad Autónoma. La 
única forma de que los ni- 
ños/as practiquen un deporte 
es conociéndole y, para ello,- 
nada mejor que alguien con 
conocimiento y titulación se 
lo enseñen. Además, la Es
cuela de Tenis, tiene también 
otros días de práctica aparte 
de sábados y domingos.

Continuando con el párra
fo que, de verdad, no tiene 
desperdicio, parece que en el 
fin de semana no se puede 
practicar el tenis en las Pistas 
del Polideportivo Territorial, 
porque lo ocupan las Escuelas 
de Tenis, los Campeonatos o 
los Juegos Escolares. En ho
nor a la verdad, los números 
dicen lo siguiente:

Desde el día 1 de febrero 
hasta el día 30 de septiembre 
has existido una potenciali
dad de uso de 1.540 horas, de 
las que se han empleado en 
Escuela de Tenis, 177 horas, 
que representa el 11%, en 
Campeonatos de Tenis, 246 
horas, que suponen un 16% y 
en Juegos Escolares, 0’5%. 
Para usuarios, en general, 
quedan más de un 60%.

Todo ello referido a las 
pistas n^ 1 y 2, ya que se 
encuentran, también, en fun
cionamiento 3 pistas más.

De hacer la estadística de 
ellas, veríamos cómo el por
centaje de usuarios subiría en 
proporción importante.

Si, como dice don Leoncio 
Plaza en un párrafo de su 
carta, solamente existen las 
pistas del Polideportivo Te
rritorial, se me ocurre que, en 
algún sitio habrá que realizar 
estas actividades.

En el resto de su carta, 
también se falta a la verdad, 
porque desde que la Junta de 
Castilla y León se ha hecho 
cargo de la instalación, las 
pistas se han dado de un día 
para otro y, solamente, se ha 
cambiado el posible horario 
de solicitud de las mismas y, 
siempre, avisando con una 
semana de antelación para 
que fuera conocido por todos 
los usuarios.

Por centrar más la situa
ción, decir que los horarios 
durante este año han sido los 
siguientes:

—Verano y mientras la 

piscina de verano ha estado 
abierta: de 11,30 a 13,30 y de 
16,30 a 19,30 horas.

—A partir del día 16 de 
septiembre: de 16 a 22 horas.

En todos los casos, los vier
nes se concedían las pistas 
para el sábado y domingo.

La única matización en este 
aspecto es que las pistas que 
no estaban ocupadas durante 
el sábado y domingo, eran 
dadas “in situ” por los traba
jadores de cada uno de los 
turnos, pues es bien sabido 
que, dada la amplitud de ho
rarios^ es necesario, contar 
con dos turnos para cada día. 
Esta es la auténtica realidad y 
creo que es de sobra conocida 
por los usuarios del tenis.

Por último, en cuanto a 
que: “en cierta ocasión se 
puso en contacto con el Di
rector, Pedro de las Heras”, 
circunstancia que no dudo 
pero, he de aclarar, que nunca 
he sido Director del Polide
portivo Territorial Avila ni de 
la Ciudad Deportiva. Si me 
planteó la queja, la recibí 
como responsable de la Sec
ción de Deportes para trasla
daría a su Director y nunca 
como Director que, reitero, 
no lo he sido nunca.

En cuanto al estado de las 
pistas, efectivamente, todos 
sabemos como están, pero 
por si alguien no lo conoce, 
decir que bien y que cuando 
se detecta alguna rotura, nor
malmente en invierno, se po
nen todos los medios a nues
tro alcance para solucionarlo.

Finalmente decir que, toda 
crítica es positiva y, sobre 
todo, cuando no se desvirtúa 
la verdad y se apoya en he
chos reales.

Atentamente:

Pedro de las Heras
Jefe Sección de Deportes

Graduados 
sociales

Sr. Director:
En relación con la noticia 

publicada en El Diario de 
Avila del día 3 de noviembre 
de 1987,. referente a la clau
sura del curso sobre “Condi
ciones de Trabajo y Salud” 
para Graduados Sociales, con
sidero necesario como repre
sentante del Colegio de Gra
duados Sociales de Avila, 
puntualizar lo siguiente:

1.2—Con gran preocupación 
manifiesto que este Colegio 
no ha tenido ninguna parti
cipación ni conocimiento de 
la realización efe este curso.

22—La participación en el 
mismo de 25 profesionales me 
deja perpleja ya que no existe 
en la actualidad tal número de 
colegiados.

32— Lamento prolunda- 
mente que la organización de 
estos cursos se haga a espal
das de los agentes representa
tivos legale.s del Colegio de 
Graduados Sociales en Avila, 
convirtiendo estos actos en un 
reducto de “amiguetes” que 
ante la inminente y necesaria 
implantación de un Colegio 
Universitario en esta Capital 
actúan bajo fórmulas poco 
ortodoxas y con una gran 
falta de seriedad y transpa
rencia.

Magdalena Alvarez Alvarez
Deleitada del Colegio de 
(j'radiiados Sociales de 

Salamanca en Avila

‘‘Hay que estudiar 
saber poco”.

mucho para

MONTESQUIEU

A vita medieval
PPT.

El quiosco
Muerte en la mina

El País, lO-Xl-87

La frecuencia de las noti
cias sobre mineros muertos en 
accidentes de trabajo pone en 
permanente evidencia las defi
cientes condiciones de seguri
dad con que se trabaja toda
vía en las minas españolas. 
Las cifras son dolorosamente 
elocuentes. Veintisiete son los 
muertos en estas circunstan
cias en lo que va de año, 
nueve de ellos en los últimos 
15 días; 21 lo fueron en 1986, 
y en 1985, año considerado 
negro en el terreno de la 
siniestralidad, hubo 74 vícti
mas. Esta tragedia se repite, 
con características similares, 
año tras año, indefectible
mente, como una fatalidad a 
la que no se puede poner 
remedio.

El problema de la seguri
dad en la mina forma parte de 
la misma historia. Pero no 
puede aceptarse que persista 
con sus atávicos trazos, a 
pesar de los avances tecnoló
gicos de los que hoy se benefi
cia la explotación de este sec
tor industrial y de la mayor 
conciencia adquirida sobre el 
problema.

Mientras en el ámbito de la 
CEE el número de minas de 
carbón ha ido disminuyendo 
en los últimos años (447 en 
1970; apenas 200 en 1985), en 
España han aumentado de 
137 en 1970 a las aproxima
damente 200 actuales. Este 
minifundismo minero tiene su 
origen en la rentabilidad 
arrancada a pequeñas explo
taciones a costa de la escasa o 
nula inversión en seguridad. 
Plantillas inferiores a 50 tra
bajadores y ausencia total de 
estructuras, tanto técnica co
mofinanciera, forman el ner
vio empresarial de este tipo de 
explotaciones. Instrumentos 
de trabajo vetustos y una 
mano de obra barata, forma
da por trabajadores extranje- 
ros que se encuentran en los 
límites de la subsistencia, o 
por nacionales que huyen del 
paro o que buscan un comple
mento a su escasa jubilación, 
complementan un cuadro so
ciolaboral más propio del si
glo pasado.

Pero más importante que la 
lamentación es la exigencia de 
la modernización empresarial 

del sector, para dotarlo de 
una estructura productiva 
competitiva que haga posible 
una mayor asignación de 
recursos tt la seguridad, a la 
que se dedica poco má.s de 
cuatro pesetas por tonelada 
frente a las 19 que gastan por 
el mismo concepto los restan
tes países de la CE.

El precio del 
cargo público

Pilar Urbano
_______ Ya, 10-XI-87

Estamos de acuerdo en que 
la ejemplarización y la desmo
ralización se producen de arri
ba abajo en todo el mundo 
habitado y organizado con 
jerarquías?¿Estamos de acuer
do en que esas jerarquías, 
sean designadas o elegidas, 
ostenten cargos de autoridad 
o de representación, son en 
cualquier caso “minoría.s se
lectas” (quiero decir exacta
mente: elites seleccionadas) y 
ubicadas en lugar cimero, dis
tinguido y visible? ¿Estamo.s 
de acuerdo en que a la “po- 
tésta.s” que a tale.s minorías- 
de-dirección se le.s da para 
ejercer su cargo hay que unir 
una “auctóritas” que no ema
na del cargo, sino de la perso
na que lo desempeña? ¿Esta
mos de acuerdo en que la 
potestad de ejercicio de una 
determinada función pública 
(juez, ministro, diputado, etc.) 
no es susceptible de aumento 
o de disminución, en tanto 
que la autoridad moral de ese 
mismo personaje público sí 
puede acrecentarse o decre
cer, iluminarse o ensombre
cerse, ganar brillo de prestigio 
o empañarse...?

Bien, supuesto el acuerdo 
en estas premisas obvias, invi
to al lector a esta sencilla 
reflexión: los cargos públicos 
lo son porque manejan asun
tos de interés público; porque 
gozan de un estatus social, 
funcional y económico públi
co, y porque sirven al públi
co, es decir, al “bien común”; 
además, por su naturaleza son 
elitistas, por su situación son 
visibles, por su “potestas” son 
influyentes y por su personal 
“auctóritas”son ejemplarizan- 
tes o escandalizantes, pero en 
modo alguno son moralmente 
“neutros”, ni social o política- 
menté “indiferentes”.
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La entrevista de la semana

... Pablo Abraira CONCURSOHoy

El cantante Pablo Abraira, a la bús
queda de nuevos caminos.
Avila. Juan Antonio Prieto.

Nace con urgencia en un 
taxi madrileño, en una noche 
calurosa del mes de julio.

Cursa estudios de Bachille
rato con los Jesuítas y ya en el 
colegio se despierta su gran 
afición por la música; es parte 
del coro del colegio y, al mis
mo tiempo, forma un grupo 
llamado “Los Rebeldes”. Ini
cia después sus estudios de 
Arquitectura, sin abandonar 
las actividades musicales, y des
pués de varios grupos pasa a 
ser solista de un conjunto 
“rock” llamado “Los Grimm”, 
con el que graba su primer 
disco. Tiene su primera expe
riencia teatral con un musical 
llamado “Personajes”.

Cumple el servicio militar 
en Africa y al regreso a la 
Península le proponen grabar 
como solista. A partir de ese 
momento su trayectoria ascen
dente es bien conocida y, fruto 
de la misma, son sus siete 
“Long Plays”, habiendo lo
grado varios “números uno” 
con canciones como “0 tú o 
nada”, “Gavilán o Paloma”, 
“Pólvora Mojada”, “¿Quién tie
ne un duro de amor?”, etcé
tera.

En la búsqueda de nuevos 
caminos y de sus raíces musi
cales, surge la experiencia tea
tral, protagonizando el musi
cal “Lovy”, donde se reveló 
como un excelente actor. Desde 
aquel momento, los producto
res de “Evita”, fijaron su aten
ción en Pablo, a quien propo
nen encarnar el “Che”, pero 
sus compromisos en Hispano
américa impiden llevar a cabo 
tal decisión, hasta que, a co

mienzos de 1982, Pablo Abrai
ra da la gran sorpresa interpre
tando dicho papel en el acon
tecimiento teatral de la déca
da: “Evita”.

Y tras, nueve años de estre
narse en España, una nueva 
reposición de “Jesucristo Su
perstar”, en la que Pablo Abrai
ra, tiene a su cargo el papel 
protagonista.

Pero:
—Tus primeros pasos en el 

mundo de la música, fueron 
con grupos como “Rebeldes” 
o “Los Grimm”. ¿Qué recuer
das de aquellos años?

—Guardo un gratísimo re
cuerdo, y con algunos de ellos 
sigo manteniendo muy buenas 
relaciones.

—Actualmente ¿te sientes 
más cerca de la balada meló
dica, que, en cierto modo, ha 
marcado tu carrera en los úl
timos años, o del “rock”, de 
tus comienzos?

—La verdad, he intentado 
en mi carrera como solista 
ciertas incursiones en el rock 
como en mi Lp “Vida” o “Ciu
dad dormida”, pero lo cierto 
es que siempre he sentido una 
atracción especial por las ba
ladas; en líneas generales me 
gusta todo tipo de música, 
toda aquella que transmita 
algo.

—El tema “O tú, o nada” 
fue tu primera campanada co
mo solista, ¿en quién pensabas 
cuando la grabaste?

—Sinceramente, no pensa
ba en nadie, yo fui el primer 
sorprendido del éxito.

—Los textos de tus cancio
nes inciden casi siempre en la 
relación hombre-mujer. ¿Qué 
opinión te merece la homose
xualidad?

—Intento respetar absoluta
mente todo. Creo que cada 
uno tiene sus razones para lle
var un tipo determinado de 
vida; y yo no soy quien para 
criticar a nadie.

—¿Qué diferencias' existen 
entre el Pablo Abraira de “O 
tú, o nada” y el Pablo Abraira 
de 1987?

—Soy como nueve años ma
yor, es algo que no me pre
ocupa, pero es una realidad. 
En aquella época estaba un 
poco más disperso, más per
dido, no había entendido el 
éxito. Unicamente quiero tra
bajar y vivir dignamente. Creo 
que ahora estoy más centrado, 
tengo mucho más claro por 
donde camino.

Se trata de observar bien esta fotografía y averiguar de quién se trata.

Las soluciones deben ser enviadas 
por carta antes del día 21 del presente 
mes de noviembre, a nuestras señas:

EL DIARIO DE AVILA, Plaza de 
Santa Teresa, 12. 05001 AVILA.

Sorteo de discos entre los acertan
tes: El día 24 de noviembre de 1987.

Cón canciones de la más 
variada procedencia y 
estilo

Nuevo álbum de 
“Loquillo”
Avila. J. A. Prieto.

“Loquillo” acaba de grabar 
catorce nuevas canciones en 
un nuevo período de su carre
ra. De estas catorce, trece es
tán incluidas en el nuevo ál
bum reservándose una última, 
“Motoristas”, para su publi
cación en formato single.

Son canciones de la más 
variada procedencia y estilo, 
inspiradas por las más diver
sas sensaciones que uno pueda 
imaginar y con todo el sentido 
y la intención que “Loquillo” 
sabe dar.

Hasta el momento “Loqui
llo” no había grabado nunca 
en unas mismas sesiones temas 
distintos, ritmos tan variados 
inmersos en los arreglos más 
sorprendentes, locuras tan con
tagiosas... De la mano de Steve 
Taylor y Tony Luz, estos irre
ductibles personajes del mun
do del “rock” han demostrado, 
una vez más, que son un punto 
y aparte necesario para todos 
los que no quieren caer en la 
rutina y el aburrimiento del

“Loquillo” ha lanzado un nuevo álbum.
estereotipo al uso. Se nota que 
no hay forma de moldear lo 
que sale de sus guitarras. Es 
puro “rock” sin pulir en el que 
los bafles sirven de tubo de 
escape de la energía contenida 
por “Loquillo” y sus “secua
ces”.

Lo más maravilloso de todo 
es que está completamente

solo en el panorama musical 
actual. Nadie se parece a él, 
resulta inconfundible... No tie
ne competencia. -

Loquillo ha conseguido, con 
estas nuevas canciones, poner 
a prueba su capacidad como 
animador de la escena musical 
“rock” actual. El y sus segui
dores están de enhorabuena.

MUEBLES DE COCINA

ELECTRODOMESTICOS "OCoN
BENITO MONTERO GARRIDO

Distribuidor ofícial para Avila y provincia de 
electrodomésticos FAGOR y LYNX

C/ David Herrero ne 6. Teléfonos: 22 64 98 y 22 86 29 AVILA 

AMBIENTE JUGUETON

B 1 A N C O R A 
Discoteca

PIEDRAHITA (Avila)
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España hizo saber a EE.UU. 
que no prorrogará el convenio

i

<

i

Madrid. Efe.
El Gobierno español entregó 

ayer en la embajada nortea
mericana en Madrid la carta 
dé “no prórroga” del Conve
nio bilateral con Estados Uni
dos, informó ayer la Oficina 
de Información Diplomática 
del Ministerio de Asuntos Ex
teriores.

El texto íntegro del Comu
nicado es el siguiente:

“En la mañana de hoy se ha 
notificado por vía diplomática 
ai Gobierno de los Estados 
Unidos de América que el Go
bierno español, en uso de la 
facultad prevista en el artículo 
6.2 del vigente Convenio de 
Amistad, Defensa y Coopera

ción entre los dos países^ ha 
decidido no prorrogar la vi
gencia del referido Convenio. 
Dicho Convenio expira, por 
tanto, el 14 de mayo de 1988”.

“España --prosigue el co
municado oficial— ha abor
dado el proceso negociador en 
curso con Estados Unidos, des
de su inicio, con espíritu cons
tructivo y con el deseo de 
lograr una relación bilateral 
estable y equilibrada como co
rresponde a países amigos y 
aliados”.
. “En este contexto ambas par
tes han reiterado la convenien
cia de diseñar un nuevo marco 
jurídico de acorde con las nue
vas circunstancias”.

Con la excepción de Eusko Alkartasuna___________ ________________

El presidente del Gobierno y representantes 
de 14 partidos fírmaron el acuerdo contra 
el terrorismo
Madrid. Efe.

El Acuerdo contra el Te
rrorismo fue firmado ayer en 
el Congreso de los Diputa
dos por el presidente del Go
bierno Felipe González, y los 
representantes de todos los 
partidos parlamentarios, sal
vo Eusko Alkartasupa.

La firma del Acuerdo, que 
tuvo lugar en el Salón de los 
Pasos Perdidos del Congre

so, fue presidido por Félix 
Pons y los miembros de la 
Mesa de la Cámara. Estuvie
ron presentes los ministros 
Javier Solana y Virgilio Za
patero, los diputados que par
ticiparon en la elaboración 
del Acuerdo y numerosos par
lamentarios.

El Acuerdo fue firmado, 
en primer lugar, por el dipu
tado de Izquierda Unida-Es- 
querra Catalana, que lo hizo

en nombre del PSUC, Ramón 
Espasa, seguido del diputado 
de Unión Valenciana, Miguel 
Ramón Izquierdo; Senén Ber
nárdez, presidente en funcio
nes de Coalición Galega; Luis 
Mardones, presidente en fun
ciones de las Agrupaciones 
Independientes de Canarias; 
José María Mur, presidente 
del Partido Aragonés Re- 
gionalista;y Juan María Ban
drés, presidente de Euska- 
diko Ezkerra.

Il

su OCASION 
MIU DISFIIUTAII.

su OCASION PAIM PODER ELEGIR 
En Ocasiones del León, de la Red de 
Concesionarios Peugeot Talbot, le está esperando 
la gama más extensa de vehículos de ocasión. 

Todas las marcos.
Todos los modelos. Paro 

. que Vd, venga con 
la seguridad de que 

va o encontrar 
exactamente el coche 

que busco. Revisado de 
arriba aba¡o por especialistas. Como nuevo. 
Garantizado de 3 meses a 1 año. Y con el 
respaldo del más eficaz servicio de asistencia 
técnica permanente: el servicio "Ayuda 24 horas" 
de Peugeot Talbot.

PEUGEOT
1 TALBOT

FINANCIACIONES

* Tipo de interés anual equivalente a 12 meses: 15,85% ¡Resolución D.G.P.F. 23/3/82).

SU OCA SION PARA PODER COMPRAR
Con un coche asi, le va a , 
cosfor muy poco disfrutar. 

Bastante -menos de lo que j 
piensa. Porque ofrecemos 1 
unos precios y unas 1
condiciones * ’

de financiación del 9%*que 
Vd, encontrará en contadas

9%
ocasiones: sólo donde vea el símbolo Ocasiones 
del León,

En viaje de dos días a 
nuestro país__________  

Los Reyes de 
España, con los 
herederos de 
Luxemburgo
Madrid. Efe.

El Gran Duque Heredero de 
Luxemburgo, Príncipe Henri, 
y su esposa María Teresa Mes
tre, asistieron ayer a una cena 
privada ofrecida por los Reyes 
don Juan Carlos y doña Sofía 
en el Palacio de la Zarzuela.

Los Duques herederos lle
garon a Madrid, invitados por 
las Cámaras de Comercio para 
una “visita oficiosa de trabajo” 
y permanecerán ep la capital 
española hasta hoy que viaja
rán a Valencia.

El Duque pronunció a última 
hora de la tarde una conferen
cia en el Club Siglo XXI y, a 
media mañana, mantendrá una 
reunión de trabajo en la sede 
de la Cámara de Comercio.

Si se ajusta la plantilla 
Gran parte de los 
policías, 
dispuestos a pasar 
a la reserva
Madrid. Efe.

Gran parte de los poli
cías de las escalas ejecutivas 
y superior están dispuestos 
a cesar en su actividad en el 
Cuerpo Nacional de Poli
cía si se ajusta la plantillay 
se crea la reserva transito
ria, informaron a Efe fuen
tes del Sindicato Profesio
nal de Policía (SPP).

“Es tan clara la sensación 
de utilización que tenemos 
que si se abren las puertas 
en condiciones favorables 
se irían casi todos, en pri
mer lugar los mejores”, afir
mó el presidente del SPP, 
Miguel Martín Pedraz.

El nuevo anteproyecto de 
segunda actividad y ajuste 
de plantilla, que regularía 
la reestructuración de esca
las como consecuencia de 
la integración en el Cuerpo 
Nacional de Policía de los 
extintos Cuerpos Superior 
y de Policía Nacional, no 
ha sido presentado todavía 
a los sindicatos miembros 
del Consejo de Policía que 
rechazaron el primer borr 
dor entregado en el pa 
mes de junio.

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT
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UGT de prisiones 
convoca para hoy 
movilizaciones

Madrid. Efe.

La Unión General de Tra
bajadores de Prisiones ha 
convocado para hoy día 11, 
movilizaciones en todos los 
centros penitenciarios, en 
protesta por lo que la Di
rección General de Institu
ciones Penitenciarias en
tiende por propioción pro
fesional a través de con
curso de méritos.

En un comunicado facili
tado ayer por UGT se indi
ca que la mencionada Di- 

f rección -General ha con
vocado concurso de méri
tos para cubrir unos 1.400 
puestos de trabajo, de un 
total de 8.000 funcionarios 
que componen la plantilla 
de Instituciones Penitencia
rias, lo que hace que la 
importancia de dicho con
curso sea considerable.

No obstante —continúa 
el comunicado— en los bare
mos a aplicar para resolver 
el mencionado concurso “sé 
restringe enormemente las 
posibilidades de un gran 
número de funcionarios que 
aleguen como méritos, con
ceptos que aún figurando 
en el decreto de provisión 
de puestos de trabajo, la 
dirección General los obvia 
voluntariamente”.

Presentado el 
libro ‘‘Un día en 
la vida de 
España”
Madrid. Efe.

Más de doscientas foto
grafías, realizadas el pasa
do 7 de mayo, difundirán 
por todo el mundo la visión 
de los más prestigiosos fo- 
tógafos internacionales so
bre la actualidad españolá 
y sus costumbres.

“Un día en la vida de 
España”, que fue presen
tado ayer tarde en Madrid, 
es una selección de las 
130.000 fotografías que en 
solo 24 horas realizaron 100 
fotógrafos además del Rey 
Juan Carlos, Felipe Gonzá
lez y numerosos espontá
neos que se sumaron a la 
iniciativa.

Desacuerdo en la estrategia sindical, 
causa de la dimisión de Zambrana
Madrid. Efe.

El secretario de acción insti
tucional de UGT y diputado 
sooialista, Justo Zambrana, 
dijo ayer a Efe que ha presen
tado su dimisión por estar en 
desacuerdo con la estrategia 
seguida por el sindicato en los 
últimos meses.

Justo Zambrana presentó 
ayer su dimisión a la ejecutiva 
confederal de UGT, tanto ver
balmente como por medio de 
una carta dirigida al secretario 
general, Nicolás Redondo, en 
Jaque indica los motivos que 

llevado a dejar su cargo. 
HHB^brana señaló que en su 

existen “cuestiones de

La comisión del Congreso 
aprobó los presupuestos para 
funcionarios y pensionistas *
Madrid. Efe.

La comisión de presupues
tos del Congreso rechazó ayer 
todas las enmiendas de la opo
sición relativas al aumento de 
los salarios de los funcionarios 
públicos por encima del 4 por 
ciento y de las pensiones por 
encima de este mismo porcen
taje.

La comisión estudió en la 
sesión de la mañana los títulos 
tres y cuatro del proyecto de 
ley de presupuestos generales 
del Estado, que se refieren a 
los gastos de personal activo y 
de las pensiones públicas.

El presidente de la mesa 
comunicó el rechazo sin discu
sión por parte del Gobierno de 
27 enmiendas por afectar di
rectamente al resultado final 
presupuestado.

Todos los grupos de la opo
sición destacaron la necesidad 
de establecer incrementos en

Chaves anunció la creación de 
centros mancomunados de 
formación profesional
Madrid. Efe.

El ministro de Trabajo y 
Seguridad Social, Manuel Cha
ves, anunció ayer la creación 
para 1988 de centros manco
munados de formación profe
sional ocupacional con carác
ter experimental.

El titular de Trabajo, que 
clausuró este mediodía la jor
nada empresarial sobre for
mación y empleo en la sede de 
GEOE, indicó que estos cen
tros “serán el resultado de la 
cooperación empresarial de 
cada zona y la adecuación en

Ganaderos cortan la importación 
de cerdos en la frontera
La Junquera (Gerona). Efe.

Unos cien ganaderos y agri
cultores de las comunidades 
de Murcia, Aragón y Cataluña 
cortaron ayer la N-II en las 
proximidades de la frontera de 
La Junquera, en protesta por 
las masivas importaciones de 
ganado porcino procedentes 
de la CEE.

La acción de protesta ha 
sido convocada por la Coor

orden remoto y otras de inme
diato; las de orden remoto son 
las que me han llevado a no 
presentar la dimisión como 
diputado del PSOE en el mo
mento en que el secretario ge
neral y de organización lo 
hicieron”.

“Yo entiendo —dijo Zam
brana— que eso era dar un 
paso y profundizar en una 
línea estratégica de compor
tamiento político y sindical 
con el cual no estaba de 
acuerdo”.

En opinión de Zambrana la 
actuación última de UGT era 
“ponerse más lejos de la con
certación, lo que suponía acen
tuar las diferencias con el 

los salarios de los funcionarios 
públicos par encima del 4 por 
ciento: Izquierda Unida-Ez- 
querra Catalana pidió un au
mento entre el 5 y el 6 por 
ciento y el establecimiento de 
un fondo de 17.000 millones 
de pesetas cuyo reparto sería 
negociado por las Administra
ciones públicas y las centrales 
sindicales, el PDP, el 5,5 y 
CDS el 5 por ciento.

Reppesentantes de Coalición 
Popular dijeron que no se tra
taba de pedir más dinero para 
esta partida sino de hacer un 
reparto mejor, ya que el actual 
sistema retributivo de los fun
cionarios es insuficiente, arbi
trario e injusto y pidieron un 
“verdadero estatuto”.

El diputado Caldera, del 
PSOE, señaló que la subida 
salarial de los funcionarios no 
debía contemplarse aislada 
sino dentro de la política eco
nómica del Gobierno.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

el tipo de formación reque
rida” y expresó su confianza 
en que para el año próximo se 
puedan conseguir 1.200 millo
nes de pesetas para equipar 
estos centros.

Chaves precisó que los cen
tros mancomunados destina
dos a paliar las dificultades de 
formación en las empresas, a 
causa de la disgregación geo
gráfica de las mismas, se cen
trarán con carácter experimen
tal en el sector turístico en 
1988, pero en años sucesivos se 
ampliarán a otros sectores y 
comarcas.

Nuevo retroceso de las cuatro 
Bolsas españolas
Madrid. Efe.

Los mercados tuvieron ayer retrocesos acentuados y bajas 
notables en todos los sectores, apuntando las cuatro Bolsas 
españolas signos muy negativos,, debido en gran parte a la 
situación de los mercados internacionales.

El índice de Madrid bajó 10,41 y se situó en 221,00, el de 
Barcelona retrocedió 9,31 para quedar en 145,79; el de Bilbao 
descendió 10,93 y quedó en 290,29: la de Valencia bajó 8,53 y 
quedó en 207,40 puntos.

En la Bolsa de Madrid los descensos son la tónica general ya 
que sólo diez valores, entre ellos Autopistas, logran marcar 
recuperaciones.

Son varios los descensos de dividendos y derechos, entre ellos 
figura Finanzauto, que pierde 44,8 puntos. Ninguno de los ocho 
bancos logra subir, pero sus bajas no son muy fuertes. Telefónica 
pierde 16 puntos. ,

La sesión bursátil barcelonesa se caracterizó también por las 
bajas generalizadas, consecuencia de las fuertes pérdidas regis
tradas el lunes en las Bolsas internacionales y la persistencia en la 
caída del dólar en los principales mercados de divisas.

La existencia de contrapatida demandante, que hizo posible 
que las posiciones papel fueran escasas en la segunda vuelta y 
que se registrase un aceptable volumen de negocio. Se contrata
ron 86 clases de acciones de las que suben 8, bajan 63 y no varían 
15.

Según fuentes de la Bolsa barcelonesa, el comportamiento de 
los rpercados internacionales en la tarde-noche de ayer fue 
determinante para la jornada bursátil de hoy.

En Bilbao, tras la sesión de equilibrio del lunes, ayer se dieron 
severas correcciones en todosTos sectores. De los 43 valores 
contratados, sólo suben 3, repiten cuatro y bajan 37.

En los Bancos, las bajas también son extendidas. La más 
llamativa es la del Popular con un descenso de 100 enteros.

El nerviosismo de la situación financiera internacional re
percutió también en la Bolsa de Valencia, donde el mercado fue 
prácticamente invadido de papel que hizo caer de nuevo las 
cotizaciones.

dinadora de Organizaciones de 
Agricultores y Ganaderos 
(COAG) con el apoyo del sin
dicato agrario catalán “Unió 
de Pagesos”.

Los manifestantes, que du
rante la protesta soltaron tres 
lechones que corrieron por la 
calzada, portaban. pancartas 
con consignas contra la Ad
ministración alusivas a las im
portaciones de ganado porcino.

PSOE y con el Gobierno”.
“Era acercarse a la estrate

gia de CC.OO. —agregó Zam
brana— y ésto suponía en este 
momento profundizar en un 
tipo de sindicalismo basado 
más en las cuestiones políticas 
que en la profundización de la 
acción sindical en los centros 
de trabajo propiamente di
chos”.

Zambrana indicó que a par
tir de ahora seguirá en UGT 
como militante de base. Su 
cargo tenía como misión las 
relaciones del sindicato con las 
diferentes instituciones estata
les, como el INEM, el INSS y 
otros.

INDICES: Aguila..........325 310
Azucarera ... 650 560

Madrid: 221,00 (--10,41). Koipe............360 35.5
Barcelona: 145,79 (-9,13). Tabacalera. . . 950 800
Bilbao: 290,29 (— 10,93). Uniasa. . . . . . 598 595
Valencia; 207,40 ( —8,53).

Construcción:
Cubiertas. . . . 620 600

BOLSA DE MADRID Dragados.... 418 355

Acciones:
Focsa............750 600

Anter. Ayer
Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 650 155

Cantábrico. 135,50 131 Transportes y comunicaciones:
Hidrola ........ 92,75 87 Telefónica. . . 159 143
Sevillana... . 107,50 103 Iberpistas ... 103 105
Iberduero ... 116 111
Fenosa.......... 88,25 87 Seguros:

Mapfre..........— —
Mineras, Metal Basteas: Fénix............1.347 —
Felguera ... . 423 400 Bancos:
Hornos........ 81 80

Bilbao............N: Montaña 150 150 1.389 1.370
Central..........900 825

Cementos: Banesto........920 870
Asland.......... 820 815 Hispano........693 685
Lemona........ — — Popular.... 1.375 1.349
Valen. Cem; 1.100 1.100 Santander.. . 1.020 1.014
Uralita.......... 380 335 Exterior........ 509 498

Químicas:
BNP..............
Fomento ... .

871
421

869
420

Cepsa.......... — — H enero........ 1.577 • 1.578
Cros.............. 710 640 Bankinter ... 1.215 1.150
Río Tinto... . 405 380 Valencia ... . 380 380
Petromed. . . . — — Zaragozano. 800 720

Atlántico... . 480 480.Metal Mecanica:

M. Ibérica Inmobiliarias:402 ,330
Citroen........ — 1.200 Encinar........ 560 530
Tudor............ 372 350 I. Metro........640 600
Amper........ .. 700 650 Urbis............ 435 320
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 435 350
Fasa............   . 710 670 Vacesa.......... 805 765
Santa Ana.., 480 — Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa. ..... . 779 769
Papelera ... . 380 360 Popularinsa — —
Sarrio............ 505 475 Bansaliber . . . 668 670
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Extremistas Cingaleses 
intensifican sus actos violentos
Colombo. Lid/Dpa.

Extremistas cingaleses 
opuestos al gobierno de Co
lombo intensificaron ayer sus 
violentos ataques al iniciar el 
Parlamento el crucial debate 
de proyectos de ley destina
dos a conceder poderes auto
nómicos a'la minoría tamil.

Centenares de milicianos 
patrullaban ayer las principa
les ciudades de Sri Lanka, 
éspeciaímente Colombo, don
de la explosión de una bomba 
el lunes dejó un saldo de 38 
muertos y 200 heridos.
' En el sur del país, bandas 

de extremistas cingaleses inte

rrumpieron el suministro de 
electricidad. Cerca de la capi
tal de Sri Lanka fue incen- 
ciado un camión cisterna del 
Gobierno. Numerosos otros 
vehículos, como buses, fueron 
también incendiados.

La televisión estatal de Sri 
Lanka responsabilizó a ele
mentos extremistas de la ma
yoría cingalesa del atentado 
con bomba registrado el lu
nes.

Los extremistas cingaleses 
se oponen al acuerdo de paz 
entre Srr Lanka y La india, 
que le daría amplia autono
mía a los tamiles en el norte y 
el este del país.

Futuro incierto en Túnez bajo 
el nuevo líder
Túnez. Lid/The Wáshing- 
ton Post, Edward Cody.

Zine Abidine Ben Alí, que 
asumió el poder tras decla
rar incapacitado a Habib 
Bourguiba, ha prometido a 
los tunecinos una nueva era. 
Pero cuando el país surge de 
las sombras de su perenne 
combatiente supremo, se 
desconoce qué traerá la nue
va era.

Bourguiba, que gobernó 
desde la independencia de 
Francia en 1956, fue el ar
quitecto del Túnez moder
no. Infundió a su pueblo y a

las instituciones sus' propias 
nociones de la política, el 
arabismo y el Islám. Ahora - 
que ha sido destituido a los 
84 años, Túnez ha perdido 
al hombre que en gran medi- - 
da dio al país su personali
dad nacional.

Aunque Bourguiba salió 
de la presidencia sin derra
mamientos de sangre, y aun
que su sustitución fue am
pliamente aplaudida, se ha 
abierto el camino hacia nue
vas direcciones y nuevas per
sonalidades que podrían 
cambiar las maneras rela

jadas de l únez }■ alterar su 
inclinación hacia Occidente.

Ben Alí, un general del 
Ejército formado en Francia 
y Estados Luidos, indicó in
mediatamente que tratará'de 
continuar la tradición de 
Bourguiba de relaciones 
amistosas con occidente y de 
moderación en asuntos rela
cionados con Africa del 
Norte y los países árabes. A 
pesar de que su carrera se 
desarrolló en seguridad y 
fue ministro del Interior du
rante la dura represión bajo 
el régimen Bourguiba.

No TODOS LOS MERCADOS 
SON COMUNES

Ni mucho menos. Cada país tiene 
sus cosas, sus peculiaridades, sus 
propias formas de hacer. Y en 
conocerías bien está la clave del 
éxito de cualquier empresa que 
quiera ser internacional.
Por eso le interesa conocer nuestro 
Departamento de Extranjero. Desde 
aquí sabrá, como si estuviera allí, la 
actualidad, las expectativas

comerciales, los movimientos del 
mercado, etc., que ocurren en 
cualquier lugar del mundo. Un 
profesional equipo en España y más 
de 200 corresponsales en el 
extranjero trabajan para conseguirlo. 
Antes de hacer negocios fuera, entre 
en el Departamento Extranjero de la 
Caja de Madrid. Saldrá ganando.

oc;ni vn^Hvr^/^o cu bjot w

(^^ c^ 1©® AtvwmD

EE.UU. y URSS 
modernizan sus 
arsenales
Londres. Lid/Dpa.

Los arsenales, tanto en el 
Este como en el Oeste, con
tinuaron siendo moderniza
dos el año pasado, y prosiguió 
reduciéndose la diferencia tec
nológica entre ambos blo
ques, afirmó ayer en Londres 
el Instituto Internacional de 
Estudios Estratégicos (HEL).

En su informe anual, el 
citado instituto señala que el 
entendimiento alcanzado en
tre lo.s Estados Unido.s y la 
Unión Soviética para la firma 
de un acuerdo sobre desman
tela miento global de los cohe- 
te.s nucleares de mediano al
cance no híl tenido efecto aún 
sobre la.s fuerzas armadas de 
amba.s partes.

El estudio, titulado “elequi
librio militar 1987/ 1988”, se
ñala que junto a “las mejoras 
cualitativas” los arsenale.s de 
las grandes potencias “aumen
taron moderadamente”.

Restringida la 
circulación de coches
Alarma en 
Atenas por la 
contaminación 
ambiental
Atenas. Lid/Dpa.

La gravedad de la conta
minación ambiental alcan
zada en el centro de Atenas 
en lo.s últimos días ha obli
gado a la.s autoridades mu
nicipales a declarar el es
tado de alerta en la capital 
griega. •

La contaminación abar
ca un vasto sector de la 
ciudad. Entre las medidas 
tomadas por la situación 
para que no se agrave aún 
más la situación figura la 
prohibición a la mitad del 
Aparque automotor a circu
lar por la ciudad. Ayer 
sólo lo pudieron hacer los 
automóviles con matrícula 
que termineen número 
par.

Las fábricas ubicadas en 
los suburbios de Atenas 
debieron reducir su pro
ducción en 30 por ciento. 
Asimismo se dispuso sus
pender la calefacción en 
los edificios públicos, me
dida que sin embargo no 
ai ecta en mayor medida a 
los que allí trabajan por 
cuanto la temperatura se 
acercaba al mediodía a los 
20 grados.
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| FUTBOL [ S^ primer gol con el Real Avila, C.F.

Arturo: “Sentí una gran alegría”
El rincón de Pacharán

Avila. L.M.S.B.___________
El pasado domingo y en el 

“Príncipe Felipe” extremeño, 
Arturo conseguía el primer gol 
con su nuevo equipo, el Real 
Avila. Un tanto que servía 
para igualar un encuentro y 
para borrar un negativo que 
arrastraban los jugadores en
carnados.

—Arturo ¿primer tanto con 
el Real Avila, C.F.?

—Efectivamente fue mi pri
mer gol con el Real Avila y de 
verdad, sentí una gran alegría 
por ello.

Encuentros y árbitros para la Segunda “B”, grupo 3^

Fácil para Salamanca y Getafe
Avila. L.M. Soto._________

El próximo fin de semana se 
disputará la decimosegunda jor
nada de liga en el grupo ter
cero de la Segunda “B”. Para 
los equipos punteros como Sa
lamanca y Getafe, les esperan 
salidas un tanto fáciles; el líder 
se las verá con el Parla y el 
Getafe con el Betis Dvó., con
juntó éste último “farolillo- 
rojo” del grupo.

En el “Adolfo Suárez” el 
Real Avila se las verá ante un 
peligroso conjunto cómo el 
Ateo. Sanluqueño, los gadita
nos se encuentran octavos en 
la tabla clasificatoria con doce

El árbitro decidió suspenderlo___________________________ ____________

No fínalizó el choque Hoyo de Pinares- 
£1 Barco
Hoyo de Pinares. 
Manuel Tabasco.

Con tarde agradable, se dis
putó el encuentro de Primera 
Regional Ordinaria, entre los 
equipos de F.C. Hoyo de Pina
res y Barco de Avila corres
pondiente a la sexta jornada, 
en el campo municipal de “San 
Miguel Arcángel”. Terreno de 
juego algo blando debido alas 
lluvias caídas. Entrada regu
lar, pues varios se fueron en 
busca del mizcalo que quizá es 
más rentable que el fútbol pues 
se pagan a cien pesetas el kilo y 
no tienes ningún problema a la 
hora de enjuiciar una jugada, 
de un señor que hace y deshace.

Resultado: F.C. Hoyo de 
binares, 0; Barco de Avila, 1 
(Alfonso), cuando el colegiado 
suspendió el partido, en la 
segunda parte por motivos que 
desconozco en el minuto cinco 
(50 segunda).

Alineaciones:

—Esa alegría ¿por algo en 
especial?

—Bueno por las circunstan
cias negativas que yo he tenido 
en mis comienzos en este equi
po. Ya sabes el tema de mis 
lesiones que de verdad me tu
vieron de cabeza.

—¿Hay algo más, Arturo?
—Hombre pues esos comen

tarios, rumores o bulos vete a 
saber qué. Se oye que si no 
vales, tú necesitas jugar y de
mostrar que eso no es cierto. 
Mira todo pasó ya y ahora a 
pelear todos los domingos y 
marcar goles. 

puntos. Atención a este con
junto que de sus cinco salidas 
ganó en Daimiel y Cáceres, 
empató en Leganés y perdió en 

Parla-Salamanca (Cervera Díaz, Colegio Murciano) 
Badajoz-Sevilla Ateo. (Soto Mariscal, Colegio Ceuta y Melilla) 
Alcalá-Las Palmas (Márquez Navarro, Colegio Andaluz) 
Real Avila, C.F.-At. Sanluqueño (Pino Casado, Colegio

Madrileño)
Ateo. Madrileño-Cacereño (Rodríguez Martell, Colegio Las 

Palmas)
Córdoba-San Sebastián (Gil Mira, Colegio Murciano) 
Plasencia-Daimiel (Navarrete Reyes, Colegio Andaluz) 
Maspalomas-Linares (García Aranda, Colegio Madrileño) 
Telde-Leganés (Flores Muñoz, Colegio Andaluz)
Betis Dvo.-Getafe (Belinchón García, Colegio Extremeño)

auxiliado en las bandas por 
Francisco Javier Maiz Galán y 
por su hermano Luis Encinar 
Sánchez, este año parece ser 
que esto es nuevo en los terre
nos dejuego de los pueblos. Al 
respetable le parece bien si los 
dineros son los mismos que se 
les asignaban al colegiado.

Suspendió el partido en el 
minuto cincuenta de la segunda 
parte, no sé porqué, y me 
encontraba en la misma banda 
del terreno de juego.

No ví ninguna agresión, ni 
el público se manifestó en el 
terreno de juego. Pienso que el 
señor colegiado y su hermano 
se den cuenta de los que pagan 
200 pesetas, y les de una pe
queña respuesta a este follón

José Antonio Encinar: “Me 
amenazaron tres jugadores 
locales”

—¿Eso va por rachas?
—Ya lo sé y yo espero seguir 

en la racha de Cáceres.
—¿Qué sentiste el pasado 

domingo cuando metiste el gol?
—Muchas cosas se te vienen 

a la cabeza, ahora ni sé decírte
las. Una alegría inmensa.

—¿El domingo frente al San
luqueño?

—Será un partido muy difí
cil pero confío en que ganare
mos, en casa no nos podemos 
dejar escapar puntos.

Arturo, ¡enhorabuena y a 
seguir en racha goleadora!

Badajoz y Sevilla Ateo.
La jornada completa con 

sus respectivos colegiados que
da así:

que organizaron. La verdad es 
que el público ha comentado 
que las tarjetas rojas están 
para expulsar al jugador que 
infringe las reglas del juego, 
pero no vieron ninguna y se 
suspendió el encuentro. Todo 
el público se ha preguntado el 
¿por qué?. Una persona que 
paga, una entrada al menos se 
le debe responder por educa
ción.

Debo decir como persona 
presente en el encuentro que 
no he visto ninguna agresión, 
ni por el público ni por juga
dor, a lo mejor es que necesito 
unas gafas, se lo agradezco 
señor José A. Ejicinar pues lo 
más pronto posible iré a visitar 
al oftalmólogo, a es usted.

Estirar y correr
Se quitó el negativo que 

arrastraba el Real Avila fren
te al C.P. Cacereño, que no 
levanta cabeza a pesar del 
cambio de técnico y es que 
está demostrado, que cuando 
las cosas van mal, lo de cam
biar al entrenador es como 
tener catarro y rascarse la 
barriga.

Ni un sólo encuentro han 
ganado los extremeños en su 
terreno, desde que se inició la 
temporada y, por eso, la des
esperación cunde, como cun
dió en las filas encarnadas 
cuando se comprobó que la¿ 
bajas eran cuatro, a saber: 
Eutiquio, Frías, Carlos Ar
genta y Quiñi. Al desastre se 
añadía la precaria reapari
ción de Nacho con su hom
bro vendado y Patri con se
cuelas de la gripe padecida. 
Total, que lós de la zamarra 
encarnada salieron más enco
gidos que un gusano y, así les 
lució el pelo durante muchos 
minutos del partido, en los 
que el dominio correspondió 
al cuadro local que veía ¡¡por 
fin!! la posibilidad de ano
tarse un triunfo que llevar a 
su sufrida y a lo que se ve, 
paciente afición.

Y se adelantaron en el mar
cador, pero ahí reaccionó José 
Antonio Tejedor, que supri
mió un hombre en el centro 
del campo y, colocó a un 
delantero, de perdidos al río, 
y la Cosa funcionó ya que los 
locales se habían quedado 
sin fuerzas, ni confianza y, 
los de aquí, no les quedaba 
otra cosa que intentar, al 

Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

NUESTRA QUINIELA PARÁ 
LA PROXIMA JORNADA

1 Orense-Eibar........................... x
2 C. Endesa-Lemona................ xxx
3 Laredo-C. Leonesa................ x
4 Gerona-Mirandés.................. x
5 Mollerusa-AL Osasuna........ x
6 Poblense-Tarrasa,................ xx
7 Tarragona-Barcelona............ xxx
8 Paria-Salamanca................. x x
9 Badajoz-Sevilla Atx

10 AL Madrileño-Cacereño .... x
11 Betis D.-Getafe....................... x
12 Levante-Alcira ... .................. x
13 Olímpico-Ceuta........................xxx
14 Melilla-Alcoyano................... x
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X 
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menos, quedar bien, que jus
tificación ya tenían con sus 
compañeros ausentes y los 
presentes atropellados.

Y ya ven ustedes, se empató 
y, si me apuran, hasta se 
pudo ganar el partido ¡¡cosas 
de este loco fútbol!!

Creo que los chicos de la 
plantilla del Real Avila, de
ben llegar al convencimiento, 
que aun en Segunda Divi
sión, con fe, que mueve mon
tañas, esfuerzo y lucha cons
tante, se le puede dar un 
susto al más pintado y estos 
puntos, arañados de aquí y 
de allá, son los que al final de 
temporada suelen valer nada 
más y nada menos, que para 
conservar una categoría que 
se estrenaba a finales del pa
sado mes de agosto.

Por cierto, que los chicos 
del cuadro grana, cuando más 
corrieron y, cuando más lu
charon fue, precisamente en 
los minutos postreros del en
cuentro y como yo aquí escribí 
algo la pasada semana sobre 
la condición física de la plan
tilla, fue aprovechado, su
pongo que con la mejor inten
ción, por José Antonio Teje
dor para recordarme y hacer
me ver, que la muchachada 
no está pasada de revolucio
nes. Sinceramente me alegro 
de la circunstancia, como me 
agradaría que los chicos'del 
Avila se recuperaran pronto 
y no se lesionaran tanto. De 
momento de Cáceres traje 
ron un punto y éste, se consi
guió cuando se estiraron y 
corrieron, eso está claro ¿o no?

Hoyo de Pinares: Julián, 
Fernando, Pedro, Antonio, J. 
Antonio, Cándido, Mariano, 
José, Morán, Tomás, Juan 
Bautista (Juan Carlos), Fabio, 
Domingo.

Barco de Avila: José, Jorge, 
Alfonso, Rubio,,Juanjo, Ho
yas, Chefran, Manolo, Juan, 
Fernando, Martín, Charli, Da
silva.

Arbitro: José A. Encinar 
Sánchez, de la Federación de 
Castilla y León (Oeste). Fue

Avila. Barderas.
El árbitro de la contienda 

Hoyo de Pinares-El Barco, nos 
dio su versión y el por qué de la 
suspensión del encuentro.

—¿Por qué esa suspensión 
José Antonio?

—En el minuto 56 del par
tido, yo quería mostrar la se
gunda tarjeta amarilla al juga
dor local número 2, Antonio 
Fernández. Este no me dejó 
hacer tal cosa y me amenazó.

Haciendo causa común con 
este jugador, sus compañeros 
José Murano y Fernando Pablo 
Organista, dorsales 7 y 11 res
pectivamente, también me coac
cionaron. Ante aquello y vien
do peligrar mi integridad física 
si mostraba las correspondien
tes tarjetas rojas, decidí sus
pender el encuentro.

A ambas entidades ha lle
gado un anexo del árbitro abu
lense y el Comité de Competi
ción, tendrá que decidir.

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14.(PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA
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Parrado en un rápido contragolpe marcó así el segundo gol local M.A. PERIAÑEZ José Carlos, tras un rechace del portero tembleño, conseguía así el tercer tanto de la Cebrerena.
M.A. PERIAÑEZ

Cebreros. Corresponsal.

Resultado: C.D. Cebrereña, 
3; C.F. El Tiemblo, 0.

Campo: “El Mancho”. Te
rreno de juego algo blando. 
Poco público pese a la impor
tancia del choque.
Alineaciones:

Cebrereña: José V., José 
Carlos, Parrado, Novas, San
tos, Mateos, Tomás, Jesús Ma
ría, Galindo, Choncho, Víctor.

En el minuto 72 Cafíos saltó 
al terreno de juego por Víctor, 
y en el 80 Luis R. hizo lo pro
pio con José Carlos, lesionado.

El Tiemblo: Francisco, Do
mingo, Luis, José L., José A., 
Francisco Miguel, Pedro, Gre
gorio, Miguel A., Raúl, José 
Luis.

En el minuto 56 José Luis 
dejó su puesto entrando en el

FUTBOL

Primera Regional Ordinaria_________ __________________________________

3-0. La Cebrereña, pudo golear a El 
Tiemblo, pero no tuvo suerte
• Los del “Mancho
terreno de juego Oscar.

Arbitro: José Luis Esteban ' 
García, del colegio castellano- 
leonés, no muy bien auxiliado 
en las bandas por Santiago 
Hernández y Luis Miguel L. 
Casanovas.

No supo frenar el juego duro, 
que perjudicó a la Cebrereña. 
Fue muy protestado en sus 
decisiones por los dos equipos.

’, líderes en solitario
Amonestó por parte de los 
locales a Jesús María y a Ma
teos y por parte de los visitan
tes a Francisco Miguel, José 
L., y a Luis.

Goles:
1-0. Manos dentro del área 

que se sanciona con penalty 
transformándolo Mateos, en 
el minuto 15.

2-0. Minuto 29, rápido con
traataque cebrereño por parte 
de Parrado por el centro que, 
tras driblar a la defensa^ sal
var la salida del portero, trans
forma el gol.

3-0. Minuto 62 jugada por 
la banda derecha que remata 
José Carlos y tras rechazar el 
portero, éste vuelve a rematar 
sentenciando el partido.

COMENTARIO

Buen partido el jugado por 
la Cebrereña frente a su eterno 
rival, El Tiemblo, canalizando 
bien el juego por las bandas y 
desbordando á su rival en casi 
todas las ocasiones.

A partir del segundo gol el 
juego se endureció y el árbitro 
olvidándose de las tarjetas, se 
dedicó a pitar faltas de saque 
de banda, más de seis, y fueras 
de juego muy protestados. En 
la segunda mitad El Tiemblo, 
después del tercer gol, se limitó 
a parar como podía las incur
siones de la Cebrereña que 
pudo aumentar su cuenta tras 
estrellar un balón en el lar
guero, en el saque de una falta 
directa, y otro en la cepa del 
poste izquierdo, tras una boni
ta jugada, faltando tres minu
tos para el final del encuentro.

Ford Orion CL Diesel
Precio final con IVA y Transporte (incluido ahorro}.

Ford Fiesta Super C Diesel
1.017.900

Ford Escort CL Diesel
1.393.000

1.422.400

Se amplía la oferta del Festival Ford.

uaJuWf^S^ 
iûif.Ûû0p^'

Ahora tiene una oportunidad única de
poder comprarse su Ford Fiesta, Escort
u Orion Diesel, a un precio fuera de serie. 
Venga hoy a su Concesionario Ford y se 
ahorrará 100.000 ptas* si matricula su Ford 
Diesel antes del 15 de Noviembre.
Como lo lee. Cien mii pesetas. No se lo 
pierda. Es una oportunidad única.
* No acumulable con la actual oferta de financiación.
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FUTBOL Eurocopa'88

Chendo puede alinearse en 
el España - Albania
Madrid. Efe.

La Unión Europea de 
Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) indicó ayer a la 
Federación Española de 
Fútbol (RFEF) que no pesa 
suspensión alguna sobre el 
internacional español, Mi
guel Porlán Chendo, juga

dor del Real Madrid.
Por lo tanto, si el selec

cionador nacional lo estima 
conveniente, puede alinearse 
con España en el compromi
so del próximo 18 de no
viembre, en Sevilla, .contra 
Albania, decisivo para el 
acceso a la fase final de la 
Eurocopa de Naciones 1988.

BALONCESTO Una sala del Polideportivo Territorial sustituirá al gimnasio cubierto para la liga 87-88 del C.T.M. Abula-Caja Rural. 
- l l MBRl RAS

Segunda División Femenina_________

Fiat de León, líder 
Avila. L.M. Soto.

Tras su triunfo del pasado domingo en nuestra capital, e¡ 
Fiat de León es líder del grupo 4^ de la Segunda División 
Nacional Femenina.

Los resultados y clasificación tras la primera jornada de 
competición, fueron éstos;

C.B. HICHU CAJA RURAL, 55; Fiat de León, 82.
C.D.U. de Salamanca, 69; Filipenses Caja Sala
manca, 48.
C.D.U. de León, 42; Europa! Odal, 40.
C.B. Burgos, 41; Grupo Ban de Salamanca, 57. 
Descansó: Café-Doce.

CLASIFICACION
J. G. P. F. C. Pts

TENIS DE MESA
El próximo domingo comenzará la Segunda División Nacional 

EI C.T.M. Abula - Caja Rural, a escena

Fiat de León ........................  
C.D.U. de Salamanca ........  
Grupo^Ban Salamanca ....
C.D.U. de León ..................
Europa! Odal ......................
C.B. Burgos ........................  
Filipenses Caja Salamanca . 
C.B. Hichu Caja Rural ... 
Café-Doce ............................

El conjunto del Grupo Ban es el Amor de Dios de 
Salamanca. En la próxima jornada, la segunda, los encuen
tros que se disputarán son los siguientes:

Europa! Odal - C.B. Burgos.
Filipenses Caja Salamanca - C.D.U. de León.
Fiat de León - C.D.U. de Salamanca.
Café-Doce - C.B. HICHU CAJA RURAL, 
Descansa: Grupo Ban de Salamanca.

| AJEDREZ |̂ Mundial de Sevilla

Karpov, tras el grave error 
del lunes, abandonó en el 
movimiento 50
Sevilla. Efe.

Tras su grave error del 
pasado lunes, en la jugada 
35, el aspirante al título 
mundial; Anatoli Karpov, 
abandonó ayer después del 
movimiento 50, en la undé
cima partida que le enfrenta 
a su compatriota Kasparov 
en el Teatro Lope de Vega, 
de Sevilla.

El abandono de Karpov 
.se produjo con tan sólo nue
ve movimientos de la reanu
dación, y cuando se habían 
jugado 15 minutos, ante la 
evidente superioridad de las 
fichas negras que movía el 
actual campeón.

Ambos jugadores habían 
intercambiado ayer sus ca
ballos poco antes de produ
cirse la decisión de Karpov, 
y cuando la torre negra ha
bía conseguido pasar al te
rreno del rey blanco, posi
ción considerada ayer por 
los analistas como uno de

11 0 82 55 2
11 0 69 48 2
! ! 0 57 41 2
11 0 42 40 2
1 ! 0 40 42 1
11 0 41 57 1
11 0 48 69 1
11 0 55 82 1

los principales obstáculos 
del campeón para poder lle
var a feliz término la par
tida.

Así, después del movi
miento 50 la situación de la 
partida era netamente favo
rable a Kasparov que, prác
ticamente, se aseguraba la 
victoria. El aspirante, por 
ello, no tardó mucho en 
firmar el abandono, y des
aparecer acto seguido tras el 
escenario del Lope de Vega.

Con esta victoria, la ter
cera sobre su rival, el actual 
campeón se ha puesto por 
primera vez en lo que va del 
campeonato por delante de 
Karpov en la puntuación, ya 
que su ventaja es de seis 
puntos a cinco.

La próxima partida, la 
número doce, de no pedir 
Anatoly Karpov un nuevo 
aplazamiento —que sería el 
segundo— se disputará hoy 
miércoles.

’Avila. L.M. Soto.

Siete equipos iniciarán el 
próximo fin de semana la liga 
nacional de Segunda División 
Masculina en su zona Oeste. 
Avila tendrá como represen
tante en el grupo impar al 
Club Tenis de Mesa Abula- 
Caja Rural.

Nuestros representantes 
tras su experiencia del pasado 
año, iniciarán esta campaña 
viajando hasta tierras madri
leñas en donde se enfrentarán 
alBanesto.

La relación de equipos par
ticipantes junto con nuestros 
representantes, es la siguiente:

C. Aossima 1.880 (Sala
manca).

C.P. Bejarano (Béjar-Sala- 
manca).

C. de Galicia (León).
Banesto de Madrid.
A.T.M. Olid P. Meliá (Va

lladolid).
C. de Asturias (León).
El calendario oficial para el 

equipo de nuestra capital, 
queda así;

Primera vuelta:
Bánesto-C.T.M. Abuia.
C.T.M. Abula-C. Aossima 

1.880. .
C.T.M. Abula-A.T.M. Olid

1 CICLISMO 1

Meritoria labor de la Escuela Ciclista 
“Angel Arroyo-Caja Rural” de El Barraco
El Barraco. V. Maqueda.

Hace ya aígún tiempo, con
cretamente en El Diario de 
Avila del día 10 de septiembre 
pasado, se publicaba una nota 
o escrito mío en el que se 
reseñaban los actos que con
sideraba más importantes, re
ligiosos y profanos, que se 
iban a celebrar en El Barraco, 
con motivo de sus Fiestas 
Patronales en honor del San
tísimo Cristo de Gracia, y 
omitía, involuntariamente, los 
llamados deportivos. Las ca
reras ciclistas que había orga
nizado la Escuela Ciclista An
gel Arroyo.

De todos es conocido que 
Angel Arroyo, el gran ciclista, 
nació en El Barraco, pero lo 
que posiblemente no sea tan 
conocido es que existe en este 
pueblo una Escuela Ciclista, 
con excelente funcionamiento 
y que figura con su nombre.

P Meliá.
C. ce Galicia-C.T.M. Abula. 
C.T.M. Abula-C.P. Bejarano.

Segunda vuelta:
C.P. Bejarano-C.T.M. Abula.
C.T.M. Abula C.R.-C. de 

Asturias.
C.T.M. Abula C.R.-Banesto. 
A.T.P. Olid P. Meliá-C.l.M. 

Abula C.R.
C. Aossima 1.880-C.l.M. 
Abula C.R.
C.T.M. Abula C.R.-C. de 

Galicia.

LOS COMPONENTES DEL 
CONJUNTO ABULENSE

Cuatro jugadores abulen
ses componen este C.J.M: 
Abula Caja Rural, éstos son: 
Antonio de la Cruz, Francis
co Javier González, Francis
co Javier del Dedo y Jesús 
Fontán, éste es la última in
corporación del equipo.

El próximo domingo nues
tros representantes viajarán 
hasta Madrid para enfrentar
se, en la primera jornada de 
liga, al Banesto.

—Antonio de la Cruz ¿có
mo se presenta esta tempo
rada?

—Muy interesante y confia
mos en ganar algunos parti

Esta Escuela la creó y está 
bajo la dirección del que fue 
también muy buen ciclista, es 
un gran deportista y una exce
lente persona que se llama 
Víctor Sastre. Tiene su resi
dencia en Madrid pero ello no 
le impide que la mayor parte 
de los viernes o sábados de 
todo el año se desplace a su 
pueblo, a entrenar a sus alum
nos.

En . las pasadas fiestas lo
cales organizó y se celebraron 
varias carreras ciclistas, con 
categoría nacional y con un 
elevado número de partici
pantes y en las.que los corre
dores de este pueblo, por su 
buena preparación, ocuparon 
destacados lugares en la clasi
ficación general.

Los barraqueños —es bue
no que quede constancia- 
sentimos verdadero afecto por 
Víctor, el amigo de todos, el

dos, ten en cuenta que este 
año no tendremos rivales tan 
fuertes como el pasado año.

— ¿Cambiásteis de región?
—Bueno cambió el grupo y 

con ello, ya no tendremos 
esos largos viajes hasta Astu
rias. Ahora Madrid, Sala
manca, Valladolid y lo más 
lejos León serán nuestros 
desplazamientos.

—¿La Caja Rural, patro- 
cinaífor?

—Ya la tuvimos el pasado 
año y en éste, de nuevo nos 
ayudarán en el tema econó
mico.

— ¿Objetivos para esta cam
paña del Abula?

— Intentaremos metefnos 
en la fase final de esta 
competición, para ello-leñe
mos- que quedar en los pri
meros puestos de la clasifi
cación.

— ¿Ya no se pagará la 
novatada del pasado año?

—No, el grupo es más flojo 
que el de aquel año y además, 
nosotros tenemos una expe
riencia y eso se dejará notar. 
Ya verás cómo ganaremos 
partidos, claro que la suerte 
que nos faltó en nuestro 
debut, será importante tenería 
de aliada en esta ocasión.

— ¡Suerte, chavales! 

que piensa —le he oído decir 
muchas veces— que el depor
te, en este caso el ciclismo, e.s 
un medio más, un instrumen
to del mayor interés para la 
formación de la infancia y de 
la juventud y que, sobre todo, 
les aparte de otras “activida
des”, que se realizan en cen
tros o reuniones y, cuyos efec
tos, desgraciadamente todos 
conocemos.

Con estas líneas, pienso, 
que ha quedado subsanado 
mi omisión, que repito, la
mento, y quiero aprovechar 
también esta magnífica oca
sión para animar a Víctor, 
para que continúe realizando, 
como hasta ahora, esta meri
toria labor, y cuya importan
cia “quizás”, no todos com
prendan en su amplitud. ¡Ade
lante Víctor, que todos los 
barraqueños de pro reconocen 
tu trabajo y te lo agradecen!

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 19 AGENDA Miércoles, 11 de noviembre de 1987

Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

—Se alquila o se vende local 
comercial. Alférez Provisional, 
17, 400 m2, útiles, divisibles se
gún necesidad. Telf. 22 71 83.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMARr Telé
fono 22 50 35.
Sé alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMARr 
Teléfono 22 50 35.
—Se alquilan habitaciones. Te
léfono 21 28 23.

—Se alquila local comercial. 
Gran Capitán, 2. 70 metros. 
22 87 80.

COCHES VENTA
—Vendo furgoneta Mercedes 
1.300 7 años AV-C. Económica. 
Telf. 22 88 40. Horas de Comer
cio.

— Se vende Ford Taunus 20 GL, 
impecable, pocos kilómetros. 
Llamar Telf. 28 01 11 / 28 01 12.

— Se vende Citroen DVane 6 Fur
goneta. Muy buen estado. Telé
fono 21 37 83.

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

ENSEÑANZA
—ESTUDIO DIRIGIDO. E.G.B. Cla
ses diarias, todas las asignaturas. 
Refuerzo en Matemáticas e In
glés. Técnicas de estudio. Capi
tán Peñas, 15. Telf. 22 91 22. Tar
des.
—Se dan clases particulares de 
E.G.B. Teléfono 22 93 62.

OPOSICIONES

— MINISTERIO DE DEFENSA 
(B.O.E. 24-10-87). Convocadas 
800 plazas Guardia Civil del cuer
po profesional, acceso libre. So
licitudes hasta el día 13-11-87' 
Próxima convocatoria de Policía 
Nacional. Preparamos el progra
ma completo. Información: ACA
DEMIA RODRIGUEZ Plaza de 
Pedro Dâvila, 8. Tlf. 21 16 71. 
05001 Avila’

PISOS VENTA
—Vendo piso. C/ Burgohondo. 
Telf. 22 70 51.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja Telf. 22 73 39-21 37 17.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.®-3.

TRABAJO
— Se necesita empleada hogar. 
Teléfono 22 62 84.

— Se necesita empleada de ho
gar interna para Madrid. Teléfo
no (91) 253 47 94. .

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián.

— Se necesita empleada hogar, 
con inform,es. Telf. 22 95 46. De 
10 a 12.

—Se necesita oficial 1.^ ó 2.^ 
de carpintero, para trabajo en 
Las Navas del Marqués. Diri
girse a L. y M. Herranz, S. A. 
Teléfono: 29.7 0195, aconvenir.

TRASPASOS
—Traspaso bar en Avda. Portu
gal, 18. Teléfono 22 94 99.

VARIOS
— RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Exclusivas Pi
nilla 91/255-27-32.
—Se arriendan fincas de pas
tos. Teléfono: (91) 898 01 29.

TV - VIDEO - HI-FI
ELADIO VALLEJO

TECNICO
Servicio oficial:

ELBE
GOLDSTAR 
KRONNE

Padre Victoriano, 11
Teléfono 22-36-70. AVILA

VENTAS
—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re
nault Dodge, Pegaso, con traje- 
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11 08.
—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.
— Se venden 49 Ha, secano, tér
mino Narros del Castillo (Avila). 
Informes en Salamanca Teléfo
no: 21 55 05.

BOLSA DE TRABAJO
• Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocineros. Con 
experiencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila. 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19. y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40 
21-27-62
21 - 27 -93

Para hoy miércoles

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: ERASE UNA VEZ...

EL ESPACIO (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.
16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESA

MO (Repetición).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: MOFLI, EL UL

TIMO KOALA. 
19,00: A TOPE.
20,00: LAS CHICAS DE 

ORO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10: FIN DE SIGLO.
22,15: CORRUPCION EN 

MIAMI.
23,15: ESPAÑA EN GUE

RRA (1936-1939).
00,15: TELEDIARIO 3. 
00,35: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ. 
00,45: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,00: Mirador. 13,30: Dibu
jos animados. 14,00: En co
munidad. 14,15: En el campo. 
14,30: Informativo regional. 

19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: FESTIVAL DE 

TOM Y JERRY.
20,30: MUSICA Y MU

SICOS
21,00: EL MIRADOR.
21,15: CASO PARA DOS. 
22,15: TENDIDO CERO. 
22,45: VIENTO, MADE

RA Y BARRO.
Recorrido cronológico, a tra
vés de la vida de Cristo, de 
los múltiples lugares bíblicos 
que pueblan el territorio de 
Israel. Desde la gruta de la 
Anunciación, en Nazaret, has
ta el monumento donde se 
conmemora la Ascensión de 
Je§ús a los cielos, en la ciu
dad de Jerusalén.

23,15: RECUERDA 
CUANDO.

00,15: TIEMPO DE 
CREER.

Para mañana jueves

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: AUTOS LOCOS 
(Repetición).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.
“La decisión de Christine”. 
Christine decide agobiada por 
sus sentimientos hacia Peter,, 
dejar el Saint Gregory.
16,30: LA TADE.
17,50: AVANCE TELEDIA
RIO.
17,55: BARRIO SESAMO 
(R).
18,20: ¡QUE VIENE MUZ
ZY!
18,30: MUSIQUISIMOS. 
19,00: PIPPI CALZAS- 
LARGAS (R).
19,25: CON LAS MANOS 
EN LA MASA.
Rafael Aparicio prepara “Pa
tatas Rafaela”.
19,55: HABLANDO CLARO
20,30: TELEDIARIO 2
21,10: VIDA PRIVADA 
“Frívola excursión”. Intér
pretes: José María Pou, Niño 
Castelnuovo, Amparo Mu
ñoz, Maribel Verdú y Héctor 
Alteiro.
22,20: DEBATE.
23,50: A MEDÍA VOZ.
Marina Roseel.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: CAMPEONATO MUN
DIAL DE AJEDREZ.
0,45: TELEDEPOPTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 13,05:
Mirador: “El Fogón” '. 13,30: 
A renglón seguido. 14,30: In
formativo regional.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: LA SUPERABUELA 
“La superabuela y la visita de 
Estado”. Intérpretes: Gudrun 
Ure, lain Cuthbertson, Mi
chael Graham y Samantha 
Duffy.
20,30: EL MUNDO.
“La recuperación de Euro
pa”.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: FASES.
22,15: JUEVES CINE. 
“Kargus”.
0,10: METROPOLIS
“XIX Bienal de Sao Paulo”.

¡ TÁLLER DE CONFECCION
VENDE

ABRIGOS Y GABARDINAS
EN CALIDAD, DIRECTAMENTE
DE FABRICA. _

i C/ Méndez Vigo, 36 AVILA

Crucigramas YAYO

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

HORIZONTALES.—1: Preposición inseparable.—2: Arbustos. ' 
—3: Obras literarias.—4: Interjección. Escritor y revistero tauri
no. Símbolo del actinio.—5: Lechos de las aves. Substancia blan
ca que forma el interior de algunas conchas.—6: Hablado. Térmi
no o final de una carrera.—7: Conocer. Ensenadas, bahías.—8: 
Símbolo del radío. Río dei Paraguay. Terminación de aumentaW- 
vo.—9: Hijo de David.—10: Lápidas.—11 : Político y orador español.

VERTICALES.—1: Pronombre.—2: Disparar, arrojar.—3: Flo- 
tabasz—4: Repetido, dios de la risa. Baile andaluz. Símbolo del 
aluminio.—5: Fosos, cuevas. Espaciados, claros.—6: Adverbio la
tino. Sedimento.—7: Sala grande. Cabestro, ronzal—8: Violonce
lo siamés. Dueña. Símbolo del osmio.—9: Pueblo de Guadalajara. 
—10: Prueban.—11: A un mismo nivel.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Amate.—2: Ominara.—3: E. Sir. A.—4: Av. Camal. Bu.— 
5: Loma. O. Esos.— 6: Acero. Asila.— 7: Base. C. Olid.— 8: El. 
Yolas. Do.—9: Q. Par. O.- 10: Alavesa.-11: ileso.
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£1 tiempo

Ía solana José Manuel Serrano

Primera prueba para Aznar

E
L lunes tomaban posesión, en Valladolid, los nuevos delega
dos territoriales —uno por provincia— de la Junta de 
Castilla y León Queda por cubrir el puesto de Palencia 
donde, al parecer, existen problemas para decidir el candidato. No 

obstante y pese a que la nueva estructura administrativa está 
iniciando su andadura, queda por ver si el “superdelegado” va a 
resulta una figura más eficaz que los anteriores delegados de 
consejerías o, por el contrario, nos vamos a encontrar con una 
centralización de funciones perjudicial para el ciudadano al que se 
debe la Administración El tiempo nos dará la razón en un sentido o 
en otro.

P
OR su parte, y siguiendo con la región como tema, el 
secretario general de los socialistas castellanos-leoneses 
dijo, en la Capital abulense, que Aznar no está ahorrando, 
pues los gastos de la Administración van a crecer, que la profesiona

lización de ésta no aumentará y que el programa electoral aliancista 
no se cumple. Habrá que esperar aún para comprobar si acierta 
Aznar o el que no se equivoca es Laborda

M
IENTRAS tanto, la crisis aliancista en Burgos puede 
estallar. Los cuatro procuradores de AP por esta provincia 
podrían dimitir si las sedes de la Junta y las Cortes se 
ubican en Valladolid definitivamente. El Gobierno Aznar puede 

verse así envuelto en el primer gran problema Si acepta el chantaje 
burgalés, será un mal comienzo. Si los parlamentarios aliancistas 
por esta provincia se niegan a colaborar, AP se queda en minoría 
frente al PSOE Difícil papeleta sobre la que habrá que volver otro 
día

Seco y soleado
Madrid Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas tiempo seco y 
soleado en la mayoría de las 
regiones y cielos nubosos 
con precipitaciones débiles en 
Galicia cornisa cantábrica y 
Menorca
Habrá algunas nubes con 

bancos de niebla en el inte
rior de las comunidades can
tábricas, Navarra y La Rioja 
mientras que en ambas Casti
llas, Extremadura Centro, An
dalucía y resto de las comu
nidades mediterráneas los 
cielos permanecerán poco 
nubosos o despejados, con 
brumas matinales. En Cana
rias estarán los cielos algo 
nubosos al norte de las islas.

Las temperaturas noctur
nas experimentarán un ligero 
descenso en la -mitad norte, 
permaneciendo las tempera
turas diurnas sin grandes 
cambios.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer: 12.°.
. Mínima de ayer: 5,4°.

2.500.000 ptas. al número 24083. 
50.000 ptas. a la terminación 

4083.
5.000 ptas. a la terminación 083.
500 pesetas a la terminación 83.
100 pesetas a la terminación 3.

Miércoles, 11 de noviembre de 1987
Ss. Martín de Tours, ob.; Menas, anac.; Verano, ob.; 

Valentín, Feliciano y Victorino, Antonio, Atenodoro, Barto
lomé, abds.

El sol sale a las 6,55 y se pone a las 17,2.
La luna sale a las 21,37 y se pone adas 12,25.
Luna C. Menguante el día 13 en Leo.

Hostelería de Avila, 
contra la inseguridad 
ciudadana

Avila. Redacción.

Representantes de la Aso
ciación Provincial de Hostele
ría de Avila solicitaron al 
alcalde de nuestra Capital que 
se extreme la vigilancia dado 
el incremento de la inseguri
dad ciudadana en las caliés 
abulenses, así como la necesi
dad de que Avila cuente con 
un Consejo Sectorial de Turis
mo que constituiría un cauce 
de participación de los ciuda
danos en los asuntos relativos 
a la promoción de este sector.

Enmiendas del CDS en 
las Cortes regionales

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

Las principales enmiendas 
parciales del CDS al Proyecto 
de Ley de Presupuestos de 
Castilla y León para 1988 pre
tenden que éstos se cumplan 
tal y como los aprueban las 
Cortes regionales, dijeron ayer 
a Efe fuentes centristas.

Para el CDS, de las 26 
enmiendas a los Presupuestos 
de este partido admitidas a 
trámite las más importantes 
son dos de adición al articu
lado de la ley que persiguen la 
fiscalización continuada de la 
gestión del presupuesto.

Jueces: “Hay interés 
político en que la Justicia 
no funcione”
Madrid. Efe.

La mayor parte de los jue
ces españoles creen que hay 
un “interés político en que la 
justicia no funcione, y esta es 
la causa de la actual crisis”, 
según una encuesta realizada 
por la Asociación Profesional 
de la Magistratura (APM).

Según el avance de resulta
dos de la encuesta, presentado 
ayer en rueda de prensa, en 
las más de 300 respuestas 
recibidas de las 900 distribui
das en toda España hay un 
“sentimiento claro de insatis
facción y crítica a la actual 
situación de la justicia”.

Falleció el fundador de 
Sofíco

Madrid. Lid.

Eugenio Peydró Salmerón, 
de 81 años de edad y que 
recientemente fue condenado 
a una pena de cuatro años de 
prisión por su vinculación al 
escándalo de Sofico, falleció 
el pasado lunes en Madrid 
como consecuencia de un paro 
cardíaco según confirmaron 
fuentes de su defensa en el 
reciente juicio oral celebrado 
el mes pasado.

Peydró Salmerón estaba últi
mamente muy afectado como 
consecuencia de la vista oral.

Por un equipo de profesionales abulenses

Catalogación y nuevas 
dependencias para el Archivo 
Histórico del Ayuntamiento
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Todo el proceso de catalo
gación de los fondos del archi
vo histórico municipal está 
siendo llevado a cabo median
te un doble convenio entre el 
INEM y el Ayuntamiento, y 
éste con la UNED. Mediante 
el primero de ellos, el INEM 
subvenciona los honorarios 
del personal cualificado que 
corre con el peso del inventa
riado y catalogación de los 
fondos documentales y artís
ticos existentes en todas las 
dependencias municipales. 
Son ellas, la licenciada en 
Historia y Arte, Sonsoles 
Guillén y las diplomadas en 
dichas especialidades, Isabel 
López y Ana Isabel Gonzá
lez.

Mediante el convenio con 
la UNED, el Ayuntamiento 
dispone de una adecuada di
rección técnica de los traba
jos en la persona de José Luis 
Gutiérrez Robledo, profesor 
de dicho centro, especiali
zado en Historia del Arté. 
Tanto aquellas como éste han 
contado con la colaboración 
de la anterior Corporación 
Municipal, en su última fase, 
y con la que actualmente rige 
los destinos de nuestra ciu
dad y, como consecuencia,' 
de su patrimonio.

En el archivo histórico mu
nicipal se encuentra prácti
camente toda la historia de 
Avila, ya que junto a los fon
dos históricos —parte de ellos 
en el Archivó Histórico Pro
vincial desde finales de los 
años sesenta, para mejor ga
rantía de seguridad y con
servación—, existen otros fon
dos documentales, como son 
las licencias de obras y pla
nos de las mismas, a partir de 
1850; documentos con los 
cambios de nombres de las 
calles que se han ido suce
diendo; nombramientos de 
hijos adoptivos; fiestas, va
cunaciones, donativos y cen
sos de población, entre otros.

Muy notable es también el 
fondo editorial, con libros de 
gran valor, en algunos casos, 
por lo que buena parte de 
ellos también se encuentran 
en él Archivo Histórico Pro
vincial. Entre todos ellos se 
puede destacar un Madoz 
completo.

Por lo que se refiere a 
obras de arte, el Ayuntamien
to cuenta con fondos históri
cos, entre los que descuellan 
el famoso Pote de Avila, el 
retrato de La Santa que se 
encuentra en el Salón de Se
siones, el retrato del Rey 
Juan Carlos, junto a otros 
reyes, banderas, etc.

De gran valor e interés, 
aunque se encuentra en omi
noso estado de abandono has
ta el momento, es el legado 
de los hermanos Clemente 
Romeo, con un fondo biblio
gráfico integrado por más de 
3.000 volúmenes, y un fondo 
artístico considerable, con ta
llas románicas, góticas y ba
rrocas, crucifijos, incensa
rios, morteros, cartas reales 
—entre ellas, la última que 
escribió Zurnalacárrqgui an
tes de perecer en el frente de 
Bilbao—, bustos de Benlliure 
y Aniceto Marinas, etc., que 
esperan su conveniente ubi
cación y respeto.

No es menos interesante, 
dentro del conjunto artístico 
propiedad municipal, los lien
zos procedentes de las distin
tas bienales de piptura cele
bradas en Avila con el pa
trocinio del Ayuntamiento y 
otra serie de donaciones, que 
se hallan diseminados por las 
distintas y numerosas depen
dencias municipales, sin que 
hasta el momento hubiera 
forma pósible de controlaría, 
en muchos casos, penosa an
dadura de tan grande colec
ción histórico-artística.
i Con la labor actual que 
lleva a cabo el equipo al 
mando de José Luís Gutié

rrez Robledo se podrá con
seguir, pasado un tiempo pru
dencial en consonancia con 
el mayúsculo trabajo, el in
ventariado y catalogación de 
todos los fondos que existen 
en la actualidad, teniendo en 
cuenta que desde el año 1969 
no se ha procedido a ningún 
tipo de archivo, por lo que 
los documentos se amonto- 
nah y confunden al amparo 
de húmedas estanterías y 
fríos peldaños de escaleras 
en imprevisto cometido. Y el 
resultado final también habrá 
previsto dar acogida a los 
documentos existentes en el 
cementerio y en el matadero.
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